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SAÚDE 5

Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,62

Cotação eUrO - real

R$ 6,64

Gasolina

R$ 5,98

Diesel comum etanol 

R$ 4,99 R$ 3,89

Temperatura Fechamento

 20hMáx.: 33º
Min. : 17º
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Amams mobiliza municípios 
para adesão ao programa Ação 
de Distribuição de Alimentos

Tribunal alerta 37 municípios 
que extrapolaram com 
folha de pagamento

Deputado alerta sobre 
falta de medicamentos 
para Covid-19

Estado prorroga onda roxa 
e Norte de Minas deverá 
seguir recomendação

Sebrae apoia Ponto de 
Atendimento Virtual da Receita 
Federal nos municípios

Entidades de classe apoiam projeto do 
Marcelo Freitas para prorrogação de 
contratos bancários

DIVULGAÇÃO 

Norte de Minas recebe estoques de 
medicamentos contra a Covid-19

As entidades de classe de Montes Claros publicaram carta aberta ao poder público em defesa da aprovação do Projeto de Lei 764/21, apresenta-
do pelo Deputado Federal Delegado Marcelo Freitas, na Câmara dos Deputados, que visa a prorrogação do prazo de vencimento de empréstimos 
bancários, contratados por pessoas jurídicas de direito privado, até o dia 28 de fevereiro de 2021, em razão da epidemia de Covid-19. 

Ministra Carmém Lúcia 
coloca Montes Claros 
em protagonismo

A cidade de Montes Claros tem sido protago-
nista da política nacional, com o envolvimento 
de pessoas nascidas nela. A ministra Carmém Lú-
cia Antunes, do Supremo Tribunal Federal, nas-
cida em Montes Claros, mudou o seu voto, na 
terça-feira, durante a sessão de julgamento que 
considerou o ex-juiz Sérgio Moro como parcial 
no julgamento dos processos contra o ex-presi-
dente Luiz Inácio Lula da Silva. No ano passado, 
ela tinha votado pela manutenção da prisão de 
Lula.

O deputado Carlos Pimenta alertou as au-
toridades de saúde que os hospitais de Montes 
Claros terão até hoje os anestésicos e bloqueado-
res, usados em pacientes entubados por causa da 
Covid-19, pois está acabando o estoque e se não 
surgir nenhuma solução, existe o risco de muitas 
pessoas morrerem. Ele lembra que na semana 
passada recebeu o mesmo alerta da secretária 
municipal de Saúde de Montes Claros, Dulce 
Pimenta, que em correspondência enviada a 
sua pessoa, pediu ajuda.

Seminário de doenças 
crônicas é realizado em 
Montes Claros

Hoje, dia 25 de março, será realizado o I Sim-
pósio de Doenças Crônicas Não Transmissíveis, 
evento que poderá ser acompanhado gratuita-
mente por professores, médicos, acadêmicos e 
pelo público em geral. A iniciativa é da coorde-
nação do projeto de extensão “Força Tarefa para 
prevenção de doenças Crônicas”, vinculado ao 
Departamento de Clínica Médica da Unimontes. 
Um dos temas em debate será a “Prevenção do 
Câncer em Mulheres”.

Os hospitais do Norte de Minas estão recebendo o “Kit Intubação”, com medica-
mentos utilizados no tratamento dos pacientes acometidos pelo novo coronavírus. A 
Secretaria de Estado da Saúde de Minas Gerais repassou mais de R$ 123,6 mil em me-
dicamentos para quatro hospitais do Norte de Minas. Ao todo foram entregues 16.390 
unidades de medicamentos.

SAÚDE 7

O Hospital Aroldo Tourinho foi uma das unidades hospitalares 
que recebeu os medicamentos

Cimams realiza live 
para tratar sobre 
aquisição de vacinas

Em live realizada na terça-feira (23), o Con-
sórcio Intermunicipal Multifinalitário da Área 
Mineira da Sudene (Cimams) discutiu as tra-
tativas acerca da aquisição de vacinas pelos 
consórcios e municípios, quando a diretoria se 
colocou à disposição e conclamou prefeitos, 
vereadores, e deputados para a construção de 
um acordo regional de ações. 

SAÚDE 6
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Será difícil para o deputado federal Daniel Silveira, PSL-RJ, es-
capar de uma punição após as ameaças que fez a ministros do 
Supremo Tribunal Federal. O Conselho de Ética da Câmara apro-
vou a admissibilidade da investigação contra o parlamentar. Foram 
11 votos a favor do relatório e dois contrários. Daniel Silveira foi 
preso em flagrante pela Polícia Federal no dia 16 de fevereiro, por 
ordem do ministro Alexandre de Moraes. Ele é investigado por 
financiamento de atos antidemocráticos e postagens com ofensas, 
ameaças e pedido de fechamento do Supremo. (Blog do PCO)

CENTRãO NãO qUERIA qUEIROGA NO MINISTÉRIO 
DA SAúDE

Se depender dos deputados do centrão, Marcelo queiroga não 
assume o Ministério da Saúde. Aliás, muitos dão como certo que a 
nomeação não irá acontecer. O presidente Jair Bolsonaro foi avi-
sado de que o médico paraibano “tem problemas legais” com suas 
empresas no estado da Paraíba e isso poderia não apenas atrapa-
lhar os trâmites burocráticos para que ele assuma a pasta, como 
“daria dor de cabeça” para o presidente. Tudo o que Bolsonaro 
não quer nesse momento em que a pandemia piora em pratica-
mente todo o país. Já o atual ministro, Eduardo Pazuello deve ficar 
no cargo até amanhã, quarta-feira.

PREFEITURA MONTA BARREIRAS SANITÁRIAS PARA 
REDUzIR TRANSMISSãO DA COvID-19

A Prefeitura de Montes Claros está montando barreiras sani-
tárias nos acessos ao município, conforme previsão do Decreto 
Municipal nº 4188/2021. As barreiras funcionam em horários e 
locais aleatórios.  Os ingressantes que não apresentarem sintomas 
gripais e passarem pelas barreiras ficam obrigados a cumprir qua-
rentena de sete dias, sem sair de casa; já os sintomáticos deverão 
observar quarentena de 14 dias. A finalidade da ação é reduzir 
o contágio e a transmissão do novo coronavírus, diminuindo as 
chances de que pessoas contaminadas cheguem ao município e 
espalhem a doença.

qUEIROGA NãO DEIxA SOCIEDADE DE 
CARDIOLOGIA

A posse do novo ministro da Saúde, Marcelo queiroga, que 
estava marcada para ontem, foi adiada para hoje. O novo ministro 
diz que convenceu Bolsonaro a ir de máscara o que ninguém pode 
garantir. Marcelo queiroga que é presidente da Sociedade Brasi-
leira de Cardiologia não está se licenciando, pois não sabe quanto 
tempo vai ficar no ministério.

JUSTIçA NãO PODE GOvERNAR, ADvERTE 
DESEMBARGADOR DO ES EM DECISãO

Pedro valls Feu Rosa negou liminar contra o lockdown afirman-
do que não cabe a juízes administrar por vias indiretas. Justiça não 
pode governar, adverte desembargador do ES em decisão. Pedro 
valls Feu Rosa negou liminar contra o lockdown afirmando que 
não cabe a juízes administrar por vias indiretas. Desembargador 
do Tribunal de Justiça do Espírito Santo, Pedro valls Feu Rosa ne-
gou ontem liminar contra o lockdown decretado pelo governo es-
tadual, em decisão muito elogiada. Ele observou, no texto, que o 
Judiciário não pode adotar decisões que cabem aos governantes: 
“Aos juízes não cabe administrar por vias indiretas. Gerir a coisa 
pública através de decisões judiciais. Ou legislar de forma oblí-
qua”, ensinou. (Diário do Poder)

PROJETO GARANTE ADICIONAL DE 
PERICULOSIDADE A vIGILANTES SEM NECESSIDADE 

DE PERíCIA TÉCNICA

Atualmente perícia de médico ou engenheiro do Trabalho fica 
a cargo das empresas ou do sindicato da categoria interessada. O 
Projeto de Lei 5561/20 dispensa a necessidade de produção de 
provas periciais para o pagamento de adicional de periculosidade 
a vigilantes. O texto tramita na Câmara dos Deputados. Atualmen-
te, a redação da Consolidação das Leis do Trabalho (CLT) dada 
pela lei do adicional de periculosidade já garante o pagamento 
do adicional a profissionais de segurança pessoal ou patrimonial 
cuja atividade envolva exposição permanente a roubos ou outras 
espécies de violência física.

DIVULGAÇÃO

A importância de desenvolver e manter as 
habilidades cognitivas saudáveis

Produtos são feitos nas fábricas, mas marcas 
são construídas na mentemanter as habilidades 
cognitivas saudáveis

Novas estratégias para acompanhar o 
futuro da energia solar

O poder da liderança feminina 
na adversidade

DAVI SAADIA
CEO DA GO SOLAR, DISTRIbuIDOR DE 

GERADORES E EquIPAMENTOS FOTOVOLTAICOS

HELEN MESquITA
ADVOGADA ESPECIALISTA EM DIREITO EMPRESARIAL E EM PRIVACIDADE E 

PROTEçãO DE DADOS PESSOAIS, MEMbRO DA ASSOCIAçãO NACIONAL DE AD-
VOGADOS(AS) DO DIREITO DIGITAL (ANADD) E CO-FOuNDER LGPD LEARNING

MITSuRu SAKAGuCHI
PROPRIETáRIO DA quALIA 

EDuCAçãO, COMéRCIO E SERVIçOS E 
‘FRANquEADO MéTODO SuPERA

FERNANDA IbAÑEZ
DIRETORA DE DESENVOLVIMENTO 

PROFISSIONAL DA ASSOCIAçãO bRASILEIRA DE 
MARKETING RuRAL E AGRONEGÓCIO (AbMRA)

A pandemia indicou uma nova 
percepção de vida que a nossa socie-
dade terá de se preparar para lidar. 
E para milhões de pessoas, o ponto 
inicial para adquirir novos hábitos 
se deu na adesão do distanciamento 
social. Tal realidade tornou mais níti-
do enxergar vários problemas sociais 
que lidamos no nosso dia-a-dia, um 
deles foi a nossa saúde mental, que 
inegavelmente foi bastante abatida 
durante este período que estamos vi-
vendo. Além disso, com uma vida di-
gital muito mais frenética a cada dia, 
todas as faixas etárias também preci-
sam lidar seus com desafios emocio-
nais e a aceleração dos processos de 
superá-los.

Além de distanciar boa parte da 
população mundial em casa, a pan-
demia apresentou pontos de vistas 
interessantes em diversos grupos 
de pessoas. No caso das crianças e 

jovens, eles tiveram de buscar por 
novas formas de continuar a desen-
volver seu desempenho cognitivo de 
forma prática. A questão é que não 
foi possível aproveitar a totalidade do 
ano escolar e isso causou um impacto 
negativo no progresso de aprendiza-
do, que é de extrema importância 
para a vida humana.

Além das crianças e dos jovens, os 
idosos, que podemos dizer que fo-
ram os mais afetados pela pandemia, 
precisaram procurar uma forma de 
manterem sua mente ativa e motiva-
da. Desse modo, o objetivo se dava 
em preencher a ociosidade e melho-
rar a parte cognitiva, que necessita 
de bastante exercício após uma certa 
idade. Com isso o impacto gerado re-
fletiu até na autoestima deles.

Os adultos também não ficam 
isentos do efeito do isolamento so-
cial. Muitos deles que já tinham de 

lidar com uma rotina profissional 
bastante carregada de diversas ativi-
dades, além da vida pessoal com suas 
outras responsabilidades, precisaram 
parar e se adaptar aos novos hábitos e 
práticas que foram necessários e que 
eram até então, para alguns, inimagi-
náveis e incompreensíveis. 

Por parte de todos esses grupos 
houve a procura por formas de man-
terem sua mente saudável mesmo 
estando em isolamento. E sim, foi 
possível encontrar novas maneiras de 
melhorar suas condições cognitivas e 
emocionais de forma que fosse bené-
fico até para superar esse momento.

Ao praticar a ginástica para o cé-
rebro houve uma potencialização 
na atividade intelectual por conta da 
melhora de vida profissional e pes-
soal em resultado da maior ativação 
de raciocínios e memórias.  Ainda 
se levarmos em conta o avanço que 

a tecnologia impõe ao mundo, um 
dos maiores desafios das próximas 
décadas é conseguir desenvolver 
essas questões num ritmo favorável 
que atenda de uma forma bastante 
técnica e prática a demanda da saúde 
mental.

Hoje já é possível encontrar di-
versas ferramentas pedagógicas que 
auxiliam de forma prática essas ne-
cessidades, como ábaco, jogos de 
tabuleiro, livros de exercícios cogni-
tivos, dinâmicas em grupo e prática 
das neuróbicas, todas elas oferecidas 
pela SUPERA. E por conta disso vale 
lembrar que é muito importante cha-
mar a atenção da sociedade para a ne-
cessidade urgente de desenvolver as 
habilidades cognitivas de crianças, jo-
vens, adultos e idosos, porque quan-
to mais suscetíveis a essas mudanças, 
mais rápida será a adaptação à nova 
realidade trazida pela pandemia.

O designer Walter Landor, um dos 
pioneiros na indústria do design grá-
fico, enfatizava a importância de com-
preender as emoções do usuário para 
o desenvolvimento das marcas. Por 
isso, cito Walter Landor na chamada 
deste artigo com uma frase conheci-
da pelos profissionais de marketing e 
comunicação: “Produtos são feitos nas 
fábricas, mas marcas são construídas 
na mente”.

Um case de sucesso é o de uma fa-
mosa marca de refrigerantes – não há 
quem não reconheça pelo backgrou-
nd vermelho com uma silhueta bran-
ca, mesmo sem o nome escrito. Além 
de uma identidade visual conhecida 
há mais de um século, a mensagem 
transmitida pela marca sempre seguiu 
a mesma emoção: felicidade. Essa pa-
lavra está sempre presente nas cam-
panhas em frases como “explosão de 
felicidade”, “momentos felizes”, “abra 
a felicidade”!

A estratégia em buscar a admiração 
e o desejo pelos valores que a marca 
cria em torno de si mesma sempre es-
teve nos planos de negócio das empre-
sas. Seu objetivo principal é despertar 
sensações e criar conexões fortes, que 

serão fatores relevantes para a escolha 
do cliente pela marca no momento 
de decisão de compra. Mas, e como 
atrelar uma emoção a essa estratégia? 
Parece uma missão difícil.

Nos tempos atuais, as empresas se 
reinventaram e o saldo positivo é que 
muitas marcas se tornaram mais próxi-
mas do usuário. Com isso, elas conse-
guiram entender seu target de perto.

Sabemos que é cada vez mais co-
mum o comportamento do consumi-
dor que compra produtos ou serviços 
das marcas nas quais acredita, e com 
as quais compartilha os mesmos valo-
res, se identifica e, sobretudo, se rela-
ciona. Para ser uma marca que busca 
ser mais próxima do consumidor, é 
necessário que se tenha uma unidade 
de comunicação. E toda comunicação 
transmitida deve estar repleta de signi-
ficado, história e valores.

O relacionamento entre as marcas 
e o público vem sendo comparado às 
parcerias. E, hoje em dia, ninguém 
quer ser parceiro de alguém em quem 
não acredita, que não transmita credi-
bilidade e que não seja claro em seu 
posicionamento.

Conteúdos que têm a intenção 

de contar histórias, promover engaja-
mento e, acima de tudo, relacionar os 
valores e as crenças da marca com os 
valores e crenças dos seus consumido-
res são as tendências para os próximos 
anos. Particularmente na comunicação 
no agronegócio, há um grande cami-
nho a ser percorrido entre o produtor 
e o target. É preciso desmitificar cren-
ças limitantes para que se divulguem 
os conhecimentos desse setor.

A Associação Brasileira de Marke-
ting Rural e Agronegócio (ABMRA) 
procura ligar marcas e produtores há 
41 anos. Para isso, realiza uma série 
de iniciativas importantes para as em-
presas e profissionais de comunica-
ção e marketing das diversas cadeias 
do agronegócio. Um dos pilares da 
ABMRA é exatamente a disseminação 
de informações consistentes e de cre-
dibilidade sobre o setor produtivo, 
auxiliando na tomada de decisão dos 
agricultores e produtores de animais. 
O agro é uma cadeia extremante com-
plexa, pois envolve muitos atores. 
Hoje, o grande desafio é justamente 
alinhar o discurso dos trabalhado-
res que estão antes da porteira com 
aqueles que estão depois dela. Com o 

evolução da comunicação no agro nos 
últimos anos, o primeiro passo já foi 
dado. O que precisamos agora é me-
lhorar a interlocução com a ponta final 
da cadeia.

Reforçar junto à população urbana 
todos os benefícios proporcionados 
pelo agro e o porquê desse setor ser 
tão importante para o Brasil nos últi-
mos anos.

Caso os conteúdos de agronegócio 
fossem trabalhados como um ecos-
sistema, teríamos um ganho enorme 
para toda a cadeia, levando conheci-
mento até o consumidor final. A pan-
demia mostrou a proximidade entre 
a saúde humana e a saúde animal, e 
a relação de ambas com o meio am-
biente. É essa interdependência entre 
o homem e o animal, os quais fazem 
parte do mesmo ambiente, que traz 
à tona o conceito de One Health, ou 
seja, saúde única.

Uma marca é um conjunto de 
percepções e os ativos ligados a ela 
despertam as sensações nos consu-
midores. Então, que tal construirmos 
uma comunicação no setor agro com 
mensagens de emoções ligadas ao 
conceito de One Health?

O mercado de energia solar cres-
ce exponencialmente no Brasil. No 
ano passado, o setor fotovoltaico 
fechou com 7,5 gigawatts (GW) de 
potência operacional, liderado pela 
geração distribuída, responsável por 
4,4 GW desse total. Inúmeros fatores 
contribuem com o crescimento dessa 
fonte, como o avanço da tecnologia, 
a queda no preço dos equipamentos 
e a maior disponibilidade de linhas 
de crédito pelos bancos que ajuda-
ram na popularização do sistema aos 
consumidores. Hoje, a energia solar, 
além de ter um papel importante na 
contribuição para o meio ambiente, é 
uma grande alternativa aos altos cus-
tos das tarifas de energia elétrica.

Na geração distribuída, além dos 
sistemas instalados nas residências 

para a produção da própria ener-
gia, existem outras possibilidades 
aos consumidores, como as usinas 
de médio porte, que são instalações 
fotovoltaicas capazes de atender a 
demanda de energia de indústrias, 
empresas, comércios, agronegócios 
e aos próprios consumidores finais, 
que muitas vezes têm espaços limita-
dos para a instalação de painéis. Esses 
parques solares estão espalhados por 
todo o país, sobretudo no Nordeste 
devido à localização privilegiada no 
que tange aos níveis de irradiação 
solar.

Pensando nesse nicho, decidimos 
investir mais em treinamento e esto-
que em soluções de alta potência.

A partir de abril, também faremos 
uma mudança significativa na nossa 

estrutura ampliando nosso warehou-
se em três vezes a capacidade atual 
com o propósito de fazer a monta-
gem dos nossos kits de inversores. Já 
estamos oferecendo um diferencial 
no mercado com estruturas persona-
lizadas que podem ser configuradas 
com suporte para dois, três quatro e 
seis módulos. Essas iniciativas trarão 
maior flexibilidade na logística e na 
entrega dos produtos e melhores cus-
tos aos clientes, que já conhecem a 
qualidade dos nossos equipamentos.

vale ressaltar que a eficiência na 
nossa capacidade de atendimento e 
logística foi fundamental para atin-
girmos a meta planejada em 2020, 
mesmo com a pandemia provocada 
pelo coronavírus, conquistando, em 
pouco tempo de mercado, a confian-

ça dos nossos clientes.
Parte desse sucesso é a aposta em 

inovação, com investimentos em sis-
tema para gerenciamento de toda a 
operação em uma única plataforma, 
além das excelentes parcerias estra-
tégicas com os fabricantes internacio-
nais de equipamentos fotovoltaicos, 
que contribuem para a nossa oferta 
de modernas tecnologias a este seg-
mento.

Diante desse conjunto de ações, 
acompanhando dia a dia o andamen-
to do mercado, as decisões do go-
verno e os resultados da pandemia, 
nossa meta, é alcançarmos um fatu-
ramento de R$ 500 milhões em 2021, 
com a venda de 200MW de inversores 
de alta tecnologia ao setor de energia 
solar.

Em meio a um período tão difícil 
em que vivemos por conta da pande-
mia do novo coronavírus, que assolou 
a saúde e a economia mundial, saber 
que o Brasil manteve pelo quarto ano 
consecutivo uma mulher em primeiro 
lugar no ranking dos 100 melhores lí-
deres do País é a prova da importância 
feminina na adversidade. Esse ranking, 
realizado pela Exame, com 2.366 en-
trevistados entre julho e dezembro de 
2020, contemplou 22 novos líderes e 
mais mulheres do que nas edições an-
teriores. Na liderança do ranking, está 
Luíza Helena Trajano, presidente do 
Conselho de Administração do Maga-

zine Luiza.
A paridade de gênero está sendo 

levada a sério no empreendedorismo. 
Fatores como o aumento da transpa-
rência, o relato de diferenças salariais 
entre homens e mulheres e o diálogo 
público estão levando os executivos 
a perceberem como essa mudança 
é necessária.  Não é à toa que muitas 
empresas estão delegando metade dos 
cargos de liderança (diretoria e cargos 
acima) para mulheres.

A presença feminina no poder 
segue o exemplo mundial e, nesse 
momento delicado de pandemia, elas 
ganharam destaque na mídia e nas re-

des sociais pelas medidas colocadas em 
prática para combater a atual crise glo-
bal de saúde, a exemplo da Noruega.

A presença da mulher na liderança 
traz diversidade à tomada de decisões, 
com características peculiares de em-
patia e colaboração, tão importantes 
nesse momento.

A capacidade de a mulher lidar com 
as adversidades também será retratada 
no livro ‘Mulheres incríveis e suas histó-
rias de superação’, que será lançado em 
breve pela editora Império, no qual tive 
o prazer de ser uma das coautoras com 
mais 19 mulheres com histórias incrí-
veis de superação. A obra, com prefácio 

escrito por Luíza Helena Trajano, chega 
em um momento crítico, com o obje-
tivo de inspirar outras mulheres que 
de alguma forma estão sendo afetadas 
pela pandemia, seja em questões pes-
soais, profissionais ou financeiras.

A ideia é que, ao compartilharmos 
nossas histórias, possamos fortalecer as 
mulheres e mostrar que é possível ven-
cer desafios e obstáculos. Hoje, conse-
guimos definir qual é o nosso papel na 
sociedade e na liderança em todos os 
sentidos. Agora, é preciso união para 
que essa corrente fique cada vez mais 
forte e alcance o patamar de fato mere-
cido por todas.
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Voltamos no tempo?

Ai que meda... Eu não quero 
mais ficar em nosso Brasil varonil 
de jeito maneira nenhuma... A coi-
sa por cá está tomando rumo do 
passado... Será que vamos assistir 
a volta do Dops? O Estado de di-
reito nos está sendo tirado? Os es-
petáculos policialescos assustam e 
intimidam... Surgem leis que tem 
como objetivo arrecadar merre-
quinhas à custa do povo... Será 
que o nosso Brasil varonil está 
vivendo um retrocesso mesmo? A 
nossa democracia está correndo 
risco? Aiii que duvida cruel... Mas 
agora o Dilminha e sua turma re-
solveram mostrar a que veio de 
verdade e estamos vendo coisas 
que jamais pensamos tornar a 
ver... E Educador Rei?

 
Bandido é patrimônio 

nacional

Oh, seu menino... Oh meu 
irmãozinho Brazuquinha... Se tu 
pensas que o nosso patrimônio 
maior é o samba... Esporte Bretão 
que é popularmente conhecido 
como futebol... Está completa-
mente enganado... Tu não vês 
nenhuma autoridade defendendo 
quando eles são atacados... Mas 
tu queres ver político... Advoga-
do e pseudos jornalistas em pé 
de guerra? É só a polícia mexer 
de verdade com os bandidos... 
Se mandar algum para a cidade 
dos pés juntos é uma loucura e 
os famigerados Direitos Humanos 
chia... Mas se for policial nem li-
gam e se for um cidadão comum 
muito menos... Bandido é intocá-
vel é patrimônio.

 
Brazuquinhas insatisfeitos com 

o sexo

Há... Há... Há... Agora eu estou 
entendendo a sua cara amarrada e 
sua má vontade com a vida... Eu 
tive conhecimento de uma pes-
quisa séria que diz que 50% dos 
brazuquinhas pobres mortais es-
tão muito insatisfeitos com o sexo 
e a bobiça de cada dia passou a ser 
mensal ou quem sabe trimensal... 
Ué e por que isso? Eu não consigo 
compreender... Já que existe todo 
tipo de remédio para dar sustança 
sexual e tu fazer biito... Mas o ne-
gocio que as mulheres estão mais 
arredias e isso tem gerado ciúmes 
e desconfianças... Mas não se pre-
ocupe e não tem traição... Tem 
é trabalho... Ansiedade e falta de 
vontade... Então o negocio é ca-
rinho... Presente viagem e muita 
bitoca, viu?

 
Textinho ou historinha 

cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais que biita... Nesse mo-
mento vamos então poder falar 
somente o que está no nosso bes-
teirol... Afinal de contas por cá não 
é permitido ficar falando de coisas 
sérias não... E vamos poder tomar 
uma bitelona dose de bom hu-
mor e também vamos oxigenar o 
nosso glorioso Coquinho... Afinal 
de contas rir elimina toda dor de 
barriga da perna direita e do olho 
esquerdo... Tá doendo? Ri que 
sara viu? Um dia Juquinha chegou 
para o seu pai e sapecou... Paieee, 
qual é o bicho mais preguiçoso 
do mundo? E o pai sabiamente 
disse que era o Bicho Preguiça... 
E Juquinha com olhar debocha-
do sapecou... Claro que não, né, 
Paieee... Tu parece que não é bem 
informado... É o peixe... Peixe? Sa-
pecou o pai e perguntou por quê? 
E Juquinha sapecou... O que o 
peixe faz? Nada respondeu o pai... 
Então paieee... É o peixe, viu? Ah, 
tá.

 
Entrou para garfar e ficou 

preso

Há... Há... Há... Eu gosto de 
ver os safados amigos do alheio 

levando a pior... É como diz o Piazza 
lá dos Morrinhos...  Malandro de-
mais vira bicho e perde a razão...  É 
veró mesmo... Um bandido resolveu 
entrar numa empresa para garfar a 
merrequinha alheia e não sabia que 
por lá tinha dispositivo da vigillar 
que é alta tecnologia... Aí ele entrou 
e de repente o sistema fechou e tra-
vou tudinho... O safado amigo do 
alheio ficou preso e a policia foi cha-
mada e catou o safado e o levou para 
o xilindró... Mas esse merecia uma 
boa surra... Mas não pode né? Pois 
todo bandidos tem um defensor dos 
Direitos Humanos... Mas o povo tá 
perdendo a paciência.

 
Promotor desequilibrado 

incentiva a violência
Eita que agora eu vi a coisa feder 

de uma vez por todas... Imagine 
você que um Promotor de justiça 
um representante do Ministério 
Público um defensor dos interesses 
da sociedade simplesmente ficou 
irritado quando teve que esperar 
uma manifestação e soltou uma de-
claração um tiquinho infeliz... Ele 
pediu que a policia de choque vies-
se dispersasse os filhos da p... Com 
azeitona quente e mandasse para o 
xilindró quem não fosse atingido... 
Pois isso aconteceu sim... Pois isso 
é a nossa gloriosa terrinha do Bana-
nal... Se as autoridades não gostam 
de algo reage assim.

 
Você vê fica totalmente visível?

Eita que agora eu vi mesmo a 
coisa feder de uma vez por todas... 
Espia só... Um nobre edil estava par-
ticipando de uma audiência publica 
e de repente ele disse uma frase 
que me emocionou... É só eu lem-
brar que choro... Snif... Snif... Snif... 
Buaaa... É biita demais... Espia só... 
“quando você vê... Fica tudo total-
mente visível...” Não é profundo? 
Pois basta tu ver e enxergar para que 
a coisa fique visível... Cotoquinho 
está aqui soluçando muito e bastan-
te emocionado... Afinal quem já ou-
viu essa frase antes? Pois agora tu já 
sabes que basta tu ver algo para ele 
se tornar visível... Isso é profundo...  
Se é, seu menino... Mas eu registro 
essas perolas para a posteridade.

  
Vovó mestra do crime

Pois então minha gente mais que 
biita... Os tempos são outros... E até 
as vovós já não são mais as mesmas... 
Nos últimos tempos tem aumenta-
do de forma considerável o número 
de idosos que vão para o xilindró 
por envolvimento com os empresá-
rios do pozinho do capeta... A pedra 
do inferno e a erva mardita... E ago-
ra uma senhora acima de qualquer 
suspeita brazuquinha foi condenada 
a ir para a cidade dos pés juntos 
por ter tentado entrar na Indonésia 
com vários quilos do pozinho do 
capeta... É triste... Nós queremos 
os nossos idosos atuantes... Não no 
crime... Pois o que mais importa não 
como começamos... E sim quando 
terminamos... É triste nisso.

 
Montei no Porco

Pois muito que moçadinha 
sangue bom... Nesse momento eu 
estou picando a mula... Deitando 
cabelo... Capando o gato e caindo 
no capinado... E não adianta me 
pedir para ficar que não posso e 
estou zarpando mesmo e não se 
preocupe que amanhã estarei de 
volta se Deus quiser... E, por favor, 
não faça nenhum tipo de malandra-
gem por menor que seja... Pois não 
estarei por perto para te acudir e, 
por favor, lembre-se: “Se te fadigas 
correndo com homens que vão a 
pé, como poderás competir com 
os que vão a cavalo?” Para pensar 
mesmo...

 
Fuso de hoje – A Secretaria de 

Saúde que tem muito cacique para 
pouco índio e por lá é uma verda-
deira Torre de Babel e ninguém 
entende ninguém... Por isso tudo 
anda ruim... xô, coisa ruim...

Xonado do dia – A maior e 
mais competente Educadora das 
Minas Gerais, a internacional Sale-
te Nether, que é gente da melhor 
qualidade e competência sobra... 
Sucesso, nobre guerreira... Fui!

Câmara pode votar projeto que 
amplia número de doenças 
rastreadas pelo teste do pezinho
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Deputados alertam sobre crise 
social provocada pela pandemia

Governo e Congresso Nacional 
criam comitê de combate à covid-19

O ministro da Cidadania, João 
Roma, afirmou que o governo ava-
lia fazer mudanças no programa 
Bolsa Família. De acordo com o 
ministro, há um estudo em discus-
são na pasta tratando da amplia-
ção do programa. Em audiência 

na Comissão de Seguridade Social 
e Família da Câmara dos Deputa-
dos, Roma disse que haverá uma 
reunião na próxima semana com 
integrantes da Frente Parlamentar 
Mista de Renda Básica para deba-
ter o tema, mas não deu maiores 

detalhes. 
“Há uma estudo no ministério 

buscando o fortalecimento do 
programa Bolsa Família. Tenho 
conversado com diversos colegas 
parlamentares, de diversas corren-
tes, sobre o tema e inclusive pré-a-

gendamos uma reunião, no dia 29 
de março, com a Frente Parlamen-
tar de Renda, onde vamos discutir 
um pouco para que a gente possa 
buscar agregar e construir uma 
proposta de ampliação do progra-
ma”, afirmou. (Agência Brasil) 

Última

Ministro da Cidadania diz que governo estuda 
mudanças no Bolsa Família

O presidente Jair Bolsonaro 
anunciou a criação de um comitê 
de coordenação nacional para o 
combate à pandemia de covid-19. 
O grupo terá reuniões semanais e 
será formado pelo chefe do Exe-
cutivo e os presidentes do Sena-
do, Rodrigo Pacheco, e da Câma-
ra, Arthur Lira, e outros membros. 

A medida foi decidida em reu-

nião na manhã dessa quarta-feira, 
no Palácio da Alvorada, onde Bol-
sonaro recebeu, além dos presi-
dentes do Parlamento, o líder do 
Supremo Tribunal Federal (STF), 
Luiz Fux, o procurador-geral da 
República, Augusto Aras, gover-
nadores, ministros de Estado e 
representantes de instituições in-
dependentes.

“Mais que harmonia, imperou 
a solidariedade e a intenção de 
minimizarmos os efeitos da pan-
demia. A vida em primeiro lugar”, 
disse Bolsonaro em pronuncia-
mento à imprensa após a reunião.

De acordo com o presidente, 
houve unanimidade entre todos 
os presentes sobre a necessidade 
de ampliar a capacidade de pro-

dução e aquisição de vacinas para 
alcançar a imunização em massa 
da população. Além disso, o presi-
dente também falou sobre a possi-
bilidade de “tratamento precoce”. 
“Isso fica a cargo do ministro da 
Saúde [Marcelo queiroga], que 
respeita o direito e o dever do 
medico de tratar off-label os infec-
tados”, disse. (Agência Brasil) 

A Câmara dos Deputados pode 
votar o projeto que amplia o núme-
ro de doenças rastreadas pelo teste 
do pezinho, realizado com a coleta 
de gotas de sangue dos pés do re-
cém-nascido. A iniciativa consta do 
Projeto de Lei 5043/20, do deputa-
do Dagoberto Nogueira (PDT-MS). 
Atualmente, o Sistema único de 
Saúde (SUS) realiza um teste que 
engloba seis doenças. De acordo 
com o substitutivo preliminar da 
relatora, deputada Marina Santos 

(Solidariedade-PI), o exame passa a 
englobar 14 grupos de doenças de 
forma escalonada. 

As mudanças feitas pelo projeto 
entrarão em vigor 365 dias após 
sua publicação. Alimentos para 
indígenas. Consta ainda da pauta 
a Medida Provisória 1008/20, que 
abre crédito extraordinário de R$ 
228 milhões para o Ministério da 
Cidadania distribuir cestas básicas 
a povos indígenas, quilombolas, 
pescadores artesanais e extrativis-

tas. A MP foi editada com base no 
“Orçamento de guerra” (Emenda 
Constitucional 106, de 2020) para 
combater os efeitos da pandemia 
de Covid-19.

Segundo o governo, 612.234 
famílias desse público necessitam 
de atendimento com a distribuição 
de alimentos de forma emergen-
cial. Na época da edição da MP, em 
outubro de 2020, o cálculo era de 
um valor de R$ 124 por cesta para 
atender essas famílias, com R$ 76 

milhões ao mês.
Segundo relatório da Consul-

toria de Orçamento da Câmara, 
em 2020 foram gastos apenas R$ 
416,3 mil (0,21%) do total previsto, 
mas até 17 de março deste ano a 
execução subiu para R$ 160,3 mi-
lhões (70%). Um dos itens da pauta 
feminina que pode ser votado é o 
Projeto de Lei 598/19, do Senado, 
que institui a Semana de Combate à 
violência contra a Mulher nas esco-
las públicas e privadas.

A preocupação com o agrava-
mento da pandemia de Covid-19 
em Minas e no País, tanto pelo 
crescimento vertiginoso do nú-
mero de mortos quanto pela 
ampliação da pobreza, foi o des-
taque nos pronunciamentos dos 
parlamentares durante a Reunião 
Ordinária de Plenário, na Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG). Nos últimos dias, o nú-
mero diário de mortos pela Co-
vid-19 no País tem ficado próxi-
mo a três mil, quadro que ainda 

pode se agravar, de acordo com 
a deputada Ana Paula Siqueira 
(Rede). Ela citou um estudo da 
Rede Análise Covid, que reúne 
especialistas e acadêmicos, e que 
já prevê uma mortalidade diária 
de quatro mil pessoas para o mês 
de abril, em todo o País. “Já há 
também uma preocupação com a 
falta de oxigênio”, lamentou. 

O deputado Carlos Pimenta 
(PDT) alertou para a possibilida-
de de que se esgotem, nos pró-
ximos dias, medicamentos essen-

ciais para o combate à Covid-19 
em hospitais do Norte de Minas, 
o que também poderia agravar o 
quadro. 

O deputado Arlen Santiago 
(PTB) também cobrou equipa-
mentos para hospitais da região. 
Ana Paula Siqueira lamentou o 
fato de o governo federal não ter 
comprado vacinas no momento 
adequado e disse que o proces-
so de imunização deve ser mais 
igualitário, argumentando que 
ele ocorre de forma mais lenta 

com relação à população negra. 
Carlos Pimenta defendeu o 

isolamento social como uma me-
dida indispensável para conter 
a mortandade, mas também se 
disse alarmado com a ampliação 
da pobreza. “As pessoas estão 
passando fome”, declarou. Ele 
sugeriu que o Governo de Minas 
utilize parte dos recursos prove-
nientes do acordo com a vale, 
referente à indenização pelo 
rompimento da barragem em 
Brumadinho (Região Metropo-
litana de Belo Horizonte), para 
financiar medidas de apoio à po-
pulação mais pobre e a compra 
de vacinas contra o novo coro-
navírus. 

A mesma preocupação com o 
crescimento da pobreza foi cita-
da por Ana Paula Siqueira e pelo 
deputado Alencar da Silveira Jr. 
(PDT). “Já estamos vendo saques 
em supermercados”, alertou 
Alencar da Silveira. Entre outras 
medidas, ele sugeriu a aprovação 
de um projeto de lei para rene-
gociação de dívidas relativas ao 
IPvA, assim como medidas seme-
lhantes para dívidas de IPTU e 
em cartórios.



Montes Claros, quinta-feira 25.3.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br4

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 

pOlítica

Entidades de classe apoiam projeto 
de Marcelo Freitas para prorrogação 
de contratos bancários

Carlos Pimenta alerta sobre 
falta de medicamentos para 
tratar a Covid-19

Secretaria de Saúde usou procedimentos 
distintos na vacinação de servidores 

Subsecretaria afirma que servidores foram 
vacinados em acordo com o Ministério da Saúde 

CPI DOS FURA-FILAS DA VACINAÇÃO
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As entidades de classe de Mon-
tes Claros publicaram carta aberta 
ao poder público em defesa da 
aprovação do Projeto de Lei 764/21, 
apresentado pelo Deputado Fede-
ral Delegado Marcelo Freitas, na 
Câmara dos Deputados, que visa 
a prorrogação do prazo de venci-
mento de empréstimos bancários, 
contratados por pessoas jurídicas 
de direito privado, até o dia 28 de 
fevereiro de 2021, em razão da epi-
demia de Covid-19. A carta é assina-
da pelos presidentes da Federação 
das Indústrias do Estado de Minas 
Gerais (Fiemg) Regional Norte, Câ-
mara de Dirigentes Lojistas (CDL), 
Sindicato do Comércio de Montes 
Claros (Sindcomércio), Associação 
Comercial e Industrial de Montes 
Claros (ACI/MOC), Sindicato de 
Panificação do Norte de Minas (Sin-
dipan), Associação Mineira de Su-
permercados (AMIS), Sindicato das 
Indústrias de Confecções do Norte 
de Minas (Sindvest Norte), Sindica-
to da Indústria da Construção Civil 
(Sinduscon Norte), Sindicato das 
indústrias metal mecânica e elétri-
ca do Norte de Minas (Simetron), 
Sindicato dos Produtores Rurais de 
Montes claros e Sociedade Rural de 
Montes Claros.

No documento, os represen-

tantes das entidades afirmam que 
desde março de 2020, o mundo 
todo se encontra paralisado para 
o enfrentamento da Covid-19. No 
início, desconhecida e temida, 
agora, insustentável, interminá-
vel e quase sem controle. Não há 
aquele que não tenha sofrido com 
as consequências da pandemia, al-
guns em maior escala que outros. 
Não estamos todos no mesmo 
barco, mas no mesmo oceano. Ao 
fim e ao cabo, uma classe sofreu e 
sofre, sobremaneira, as amarguras 
da pandemia: a classe empresarial, 
incluído todas as atividades co-
merciais, industriais, de serviços e 
agronegócios.

“No entanto, os serviços públi-
cos permanecem, sem qualquer 
alteração na política de seus ser-
vidores e nenhuma mudança em 
seus quadros, enquanto todas as 
outras atividades remuneradas ti-
veram seus rendimentos cortados 
ou diminuídos, consideravelmente 
e indistintamente. Praticamente to-
das as empresas realizaram cortes 
de gastos, inclusive de funcioná-
rios. O endividamento com em-
préstimos bancários tomados para 
investimentos antes e durante a 
pandemia, para fazer frente às difi-
culdades financeiras, e agora estão 

vencendo, é mais um obstáculo na 
rota da manutenção e sobrevivên-
cia das micros, pequenas e médias 
empresas que representam 55% 
dos empregos formais deste país”.

Os representantes das entida-
des de classe afirmam entender 
que somente a classe produtiva 
não pode sofrer as mazelas da pan-
demia, pois sem ajuda e ao final de 
tudo isso, perecerá, e o que restará 
serão os municípios, estados e a fe-
deração com suas taxas, impostos e 
tributos em geral e pede a união de 
esforços para a aprovação do pro-
jeto apresentado pelo deputado 
Marcelo Freitas.  “Unimos esforços 
para conseguir, por meio de um 
Projeto de Lei de autoria do de-
putado federal Delegado Marcelo 
Freitas, na Câmara dos Deputados, 
que os bancos oficiais de fomento 
prorroguem essas dívidas por, pelo 
menos, o dobro do prazo de venci-
mento, de modo que essas empre-
sas possam continuar suas ativida-
des essenciais. Estamos buscando 
ainda, junto ao Tribunal de Justiça 
do Estado, o alongamento das dívi-
das pelo dobro do prazo pendente, 
reduzindo as parcelas para a faixa 
de 50 a 60% do valor atual e possi-
bilitando um alívio financeiro para 
a utilização dos valores em capital 

DIvULGAçãO 

LUIz SANTANA 

Indícios de existência de pro-
cedimentos diferentes sobre a 
vacinação contra Covid-19 dos 
trabalhadores das superinten-
dências regionais da Secretária 
de Estado de Saúde de Minas Ge-
rais (SES-MG) foram levantados 
durante visita da Comissão Par-
lamentar de Inquérito (CPI) dos 
Fura-Filas da vacinação, ontem 
(24), à Central Estadual da Rede 
de Frio.

As informações foram apura-
das pelos parlamentares em oi-
tivas realizadas durante a visita, 
que tiveram como objetivo dar 
início aos trabalhos investigativos 
da comissão e apurar os moti-
vos de vacinação dos servidores 
da SES. A CPI foi criada pela As-
sembleia Legislativa de Minas 

Gerais (ALMG) para investigar 
a vacinação possivelmente irre-
gular de grupos não prioritários 
no Estado, o baixo investimento 
na ampliação de leitos para o 
enfrentamento da pandemia de 
Covid-19 e a não aplicação do mí-
nimo constitucional em serviços 
públicos de saúde.

Entre as pessoas ouvidas, a 
subsecretária de vigilância em 
Saúde, Janaína Passos, explicou 
que na Rede de Frio foram vaci-
nados cerca de 500 servidores 
do nível central da SES, incluído 
o ex-secretário de Saúde, Carlos 
Eduardo Amaral. Segundo ela, 
também foram separadas e en-
caminhadas doses para cerca de 
250 pessoas da Superintendência 
Regional de Belo Horizonte.

Entretanto, quando questio-
nada se também foram separadas 
doses para os servidores das su-
perintendências do interior, Ja-
naína Passos informou que, neste 
caso, a orientação foi que as 27 
superintendências do interior 
entrassem em contato direto com 
as prefeituras para verificar a dis-
ponibilidade de vacinas para os 
trabalhadores da saúde.

questionada sobre a razão 
dessa diferença de orientação, ela 
informou que a decisão foi toma-
da em uma reunião colegiada, da 
qual participaram o então secre-
tário de Saúde, o então secretá-
rio-adjunto, os subsecretários, o 
chefe de gabinete e os assessores-
chefe da SES.

Janaína Passos afirmou que a 

decisão foi tomada pelo fato de 
que, até então, a Prefeitura de 
Belo Horizonte (PBH) não havia 
dado início ao cadastro dos pro-
fissionais de saúde, nem se ma-
nifestado sobre a vacinação dos 
trabalhadores da SES.

ATA – A diferença de orienta-
ções causou estranheza aos depu-
tados, já que poderia configurar 
algum tipo de favorecimento de 
servidores. O presidente da CPI, 
deputado João vítor xavier (Cida-
dania), afirmou que irá solicitar 
a ata da reunião colegiada para 
apurar as razões pelas quais a SES 
não aguardou a PBH, ao contrá-
rio do ocorrido no interior.

Os deputados Ulysses Gomes 
(PT), vice-presidente, e Cássio 
Soares (PSD), relator, também 

Deputados que acompanharam a visita defenderam a apuração 
de um eventual favorecimento de servidores no processo de 

vacinação

GIRLENO ALENCAR

O deputado Carlos Pimenta 
alertou as autoridades de saúde 
que os hospitais de Montes Claros 
terão até hoje os anestésicos e blo-
queadores, usados em pacientes 

entubados por causa da Covid-19, 
pois está acabando o estoque e se 
não surgir nenhuma solução, exis-
te o risco de muitas pessoas mor-
rerem. Ele lembra que na semana 
passada recebeu o mesmo alerta 
da secretária municipal de Saúde 

de Montes Claros, Dulce Pimenta, 
que em correspondência enviada a 
sua pessoa, pediu ajuda. No mes-
mo dia, foi mantido contato com 
o Estado, que liberou uma carga 
emergencial.

Porém, segundo o deputado, 

na terça-feira passada o superin-
tendente da Santa Casa, Maurício 
Sérgio Souza e Silva o comunicou 
do agravamento do quadro e que 
teria condições de atender aos 
pacientes por mais 48 horas, ou 
seja, até hoje. O deputado Carlos 

Pimenta alertou que passado esse 
prazo, não haveria condições de 
manter o atendimento aos pacien-
tes internados nas UTIs e nem os 
internados em leitos clínicos para 
Covid-19. Por isso, de imediato, 
ele como deputado emitiu alerta 

ao Estado e a Prefeitura de Mon-
tes Claros para buscarem solução 
junto ao Governo Federal e Agên-
cia Nacional de vigilância, para se 
necessário, fazerem a requisição 
administrativa de medicamentos 
nos laboratórios brasileiros.

O deputado Marcelo Freitas 

Janaína Passos também foi 
questionada pelos deputados 
sobre os critérios que definiram 
a vacinação dos servidores. Ela 
explicou que a definição dos 
trabalhadores a serem vacinados 
aconteceu de acordo com as prio-
ridades estabelecidas pelo Minis-
tério da Saúde, que prevê a vaci-
nação da estrutura administrativa 
das secretarias da área.

Segundo a subsecretária, dessa 
forma, foi orientado que os gesto-
res do nível central da SES fizes-
sem um levantamento de quem 
deveria receber as doses, levando 
em consideração critérios como, 
por exemplo, local de trabalho e 
realização de trabalho presencial. 
Essas listas foram então repassa-
das para a Rede de Frio para a 
aplicação das doses.

Os parlamentares pergunta-
ram ao chefe de gabinete da SES, 
João Pinho, que também foi ou-
vido em outra oitiva, se foram 
ofertadas doses para o governa-
dor e os outros secretários. Ele 
explicou que, no momento em 
que os critérios foram decididos, 
foi discutida a possibilidade de 
vacinação dos cargos de nível 
estratégico, mas que a ideia teria 

sido descartada, prevalecendo a 
decisão de vacinar os trabalhado-
res da saúde. 

Janaína Passos ainda defendeu 
a aplicação das doses nos traba-
lhadores que são responsáveis 
por garantir o funcionamento da 
SES e por viabilizar, por exemplo, 
o processo de vacinação no Esta-
do, executado pela Rede de Frio, 
e a distribuição dos respiradores 

para os municípios, feita pelo al-
moxarifado.

LOCAL dA VACINAçãO – Por 
fim, os parlamentares pergunta-
ram à subsecretária o motivo pelo 
qual as doses dos servidores do 
nível central da SES foram apli-
cadas na Rede de Frio, e se esse 
procedimento é padrão.

Janaína Passos explicou que, 
normalmente, em outras campa-

nhas de vacinação, os servidores 
da Rede de Frio são vacinados lá 
mesmo, mas que esta teria sido 
a primeira vez em que os outros 
trabalhadores do nível central 
da SES teriam sido vacinados no 
local. Segundo ela, essa decisão 
teria sido tomada para evitar filas 
e contribuir para diminuir a de-
manda nos outros locais de vaci-
nação. (Agência Minas)

de giro, pagamento de folha e, in-
clusive, pagamento de impostos. 
Essas dificuldades se refletem no 
número de estabelecimentos fecha-
dos que está em exponencial cres-
cimento e basta uma simples cir-
culada pelas cidades, seja na parte 
central ou em regiões periféricas, 
para comprovar”.

O deputado Marcelo Freitas afir-
ma que a aprovação do projeto se 
faz necessária para que as empresas 
possam continuar suas atividades. 
“Inúmeras empresas, micro, pe-

quenas e médias, encerraram suas 
atividades. Centenas de milhares 
de empregos foram perdidos. As 
empresas que sobreviveram à pan-
demia, enfrentam graves proble-
mas financeiros e estão na iminên-
cia de encerrarem suas atividades, 
gerando mais desemprego. A que-
da do faturamento foi expressiva, 
mas permaneceram as obrigações 
tributárias, as trabalhistas, incluin-
do o passivo trabalhista decorren-
te das necessárias demissões. A 
quitação, nos prazos, dos valores 

de empréstimos contratados com 
instituições financeiras, consiste 
em uma das principais dificuldades 
enfrentadas pelo empreendedor. O 
propósito é prorrogar os contratos 
bancários pelo dobro do prazo ini-
cialmente fixado, dando um fôlego 
para que as empresas possam con-
tinuar suas atividades. O momento 
é delicado e só o venceremos com 
união e força de trabalho, em favor 
da saúde e da economia de nosso 
país”, declara o parlamentar. (GIS-
SELE NIZA – Colaboradora)

defenderam a apuração do ocor-
rido, além da verificação de quem 
de fato preenchia os critérios es-

tabelecidos e quem não deveria 
ter sido vacinado. (Agência Mi-
nas)
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Amams mobiliza municípios 
para adesão ao programa

AÇÃO DE DIStRIBUIÇÃO DE ALIMENtOS

Ministra Carmém Lúcia coloca Montes 
Claros em protagonismo

Cimams realiza live 
para tratar sobre 
aquisição de vacinas

tribunal alerta 37 municípios que extrapolaram 
com folha de pagamento

GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municí-
pios da Área Mineira da Sudene 
(Amams) iniciou na manhã de 
ontem (24), a mobilização para os 
prefeitos do Norte de Minas ade-
rirem ao Programa “Ação de Dis-
tribuição de Alimentos”, lançado 
pelo Governo Federal para distri-
buir cestas básicas as famílias em 
vulnerabilidade social e lançada 
pelo Ministério da Cidadania. O 
presidente José Nilson Bispo de 
Sá, prefeito de Padre Carvalho, 
afirma que a medida vem em boa 
hora, pois desde o início de mar-
ço a Amams tem alertado ao Go-
verno que além dos impactos cau-
sados pela Covid-19, a população 
está sofrendo com a fome, pois 

basicamente as ações produtivas 
estão suspensas. No Norte de Mi-
nas, se agrava ainda mais com os 
efeitos da estiagem/seca.

O Departamento de Políticas 
Sociais da Amams repassou a 
cópia da Portaria 618, assinada 
pelo ministro João Inácio Ribeiro 
Roma Neto, sobre a Ação de Dis-
tribuição de Alimentos (ADA), que 
integra a estratégia de Segurança 
Alimentar e Nutricional da Secre-
taria Nacional de Inclusão Social 
e Produtiva e tem por objetivo a 
distribuição gratuita de alimentos 
de forma complementar a outras 
estratégias de fomento e acesso 
à alimentação para públicos em 
situação de insegurança alimen-
tar, residentes em localidades 
com declaração de situação de 

emergência ou estado de calami-
dade pública reconhecidos pelo 
Governo Federal. A distribuição 
de alimentos nos atendimentos 
emergenciais não se caracteriza 
como ação continuada e tem ca-
ráter temporário, a partir do de-
creto do estado de calamidade ou 
situação de emergência.

Para serem atendidos com a 
Ação de Distribuição de Alimen-
tos, os municípios solicitantes 
deverão apresentar o Decreto 
de Situação de Emergência ou 
de Calamidade Pública; Termo 
de Aceite para Recebimento das 
Cestas Emergenciais, assinado 
pelo prefeito, contendo os com-
promissos e responsabilidades 
para execução da distribuição dos 
alimentos; requisição formal da 
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Em live realizada na terça-feira 
(23), o Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário da Área Mineira 
da Sudene (Cimams) discutiu as 
tratativas acerca da aquisição de 
vacinas pelos consórcios e muni-
cípios, quando a diretoria se co-
locou à disposição e conclamou 
prefeitos, vereadores, e deputados 
para a construção de um acordo 
regional de ações. O presidente 
do Cimams, valmir Morais de Sá, 
prefeito de Patis, disse que tem 
acompanhado o drama dos cole-
gas em seus municípios. Por isso, 
reafirmou o interesse do Consór-
cio em proporcionar soluções aos 
municípios, principalmente neste 
momento de pandemia provoca-

do pelo coronavírus. Entretanto, 
disse que o momento é de mobili-
zação de todos os atores políticos 
que querem ajudar os municípios 
do Norte de Minas e do vale do Je-
quitinhonha.

O secretário executivo do Ci-
mams, professor Luiz Lôbo, colo-
cou a entidade à disposição dos 
municípios para a construção de 
um acordo regional de ações. Fi-
cou acertado ainda, durante a reu-
nião virtual, que o Consórcio fará 
uma campanha publicitária junto 
aos meios de comunicação, com 
a presença do presidente do Cole-
giado de Secretarias Municipais de 
Saúde (Cosems-MG), Eduardo Luiz 
da Silva, com o objetivo de repas-

sar informações e esclarecimentos 
à população quanto a vacinação 
para imunização da Covid-19.

Nesta live que teve a presença 
de mais de 60 convidados, entre 
prefeitos, procuradores e secretá-
rios municipais de saúde de toda 
região, contou com a participação 
do presidente do Cosems-MG, 
Eduardo Luiz da Silva. Ele apro-
veitou para alertar sobre a impor-
tância dos prefeitos agirem com 
cautela diante das propostas de 
aquisição de vacinas que vem sur-
gindo, e afirmou que deverá ser 
seguido o Plano Nacional de Imu-
nização (PMI), em obediência aos 
princípios do SUS.

O assessor jurídico do Cimams, 

O Tribunal de Contas do 
Estado de Minas Gerais emi-
tiu alerta para 37 municípios 
do Norte de Minas pelo gasto 
além do normal com a folha de 
pagamento. O órgão informa 
que no exercício do acompa-
nhamento da gestão fiscal dos 
municípios, fez novos alertas 
administrativos a chefes do Po-
der Executivo que estão atin-
gindo, ou já atingiram, o limi-
te de gastos com pessoal. Por 
meio de publicação no Diário 

Oficial de Contas do dia 18 de 
fevereiro e em conformidade 
com a Lei de Responsabilidade 
Fiscal e na Instrução Normati-
va n. 3/2017, os gestores dos 
municípios foram alertados de 
que na data-base 30 de junho 
tinham passado do limite per-
mitido. Os municípios alerta-
dos de que ultrapassou o limi-
te de 54% da Receita Corrente 
Líquida Ajustada, estando in-
cursos nas vedações descritas 
no mesmo diploma legal são 

Capitão Enéas; Japonvar; Mon-
tezuma; Ninheira e Rubelita.

O alerta para quem gastou 
de 90,01% a 95% do limite de 
gastos om pessoal foi para Ca-
tuti; Chapada Gaúcha; Enge-
nheiro Navarro; Fruta de Leite; 
Grão Mogol; Josenópolis; Las-
sance; Matias Cardoso; Nova 
Porteirinha; Patis; Chique; Rio 
Pardo de Minas; Santa Cruz de 
Salinas; São João do Pacuí; São 
João do Paraíso; São Romão; 
vargem Grande do Rio Pardo; 

verdelândia e várzea da Palma. 
Os municípios que gastaram 
de 95% a 100% do limite pru-
dencial de gastos com pessoal, 
estando incursos nas vedações 
descritas na Lei Complementar 
101, de 4 de maio de 2000, são 
Aguas vermelhas, Bonito de Mi-
nas; Brasília de Minas; Divisa 
Alegre; Gameleiras; Indaiabi-
ra; Lagoa dos Patos;  Mirabela; 
Olhos-d’ Água;  Pintópolis; Sa-
linas; Santo Antônio do Retiro 
e São João das Missões. (GA)

A cidade de Montes Cla-
ros tem sido protagonista da 
política nacional, com o en-
volvimento de pessoas nasci-
das nela. A ministra Carmém 
Lúcia Antunes, do Supremo 
Tribunal Federal, nascida em 
Montes Claros, mudou o seu 
voto, na terça-feira, durante 
a sessão de julgamento que 
considerou o ex-juiz Sérgio 
Moro como parcial no julga-
mento dos processos contra o 
ex-presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva. No ano passado, ela 
tinha votado pela manutenção 
da prisão de Lula. O curioso 
é o ex-presidente Luiz Inácio 
Lula foi casado com a montes-
clarense Maria de Lourdes, sua 

primeira esposa e que faleceu 
na mesa do parto. No ano de 
2018, o montes-clarense Adé-
lio Bispo esfaqueou o então 
candidato Jair Bolsonaro e 
com isso, impulsionou a sua 
eleição, depois que ele passou 
de vítima.

Na verdade, Montes Claros 
tem assumido papel de desta-
que na política desde 6 de fe-
vereiro de 1930, quando Dona 
Tiburtina Alves atacou a comi-
tiva do então vice-presidente 
Fernando Melo viana, que 
veio participar de evento com 
seu grupo político. Na época, 
o jornal O Globo considerou 
que o atentado, que quebrou 
a calmaria da pacata Montes 

Claros, deu início ao Golpe de 
30, que levou Getúlio vargas à 
Presidência da Republica, ele 
que ficou no cargo até 1.945. 
No ano de 1985 o então gover-
nador Tancredo Neves apro-
veitou uma reunião do Conse-
lho Deliberativo da Sudene e 
se lançou candidato na eleição 
indireta à Presidência da Repú-
blica, enfrentando o candidato 
do presidente da República, 
general João Batista Figueire-
do. No ano de 1989 foi a vez 
do governador alagoano Fer-
nando Collor de Melo repetir 
o ato em Montes Claros.

A cidade de Montes Claros 
também sediou em 2002 o iní-
cio do acordo entre o sindica-

lista Luiz Inácio Lula da Silva 
e o empresário José Alencar 
Gomes da Silva, que culmi-
nou na formação da chapa 
entre eles, vitoriosa em 2002 
e 2006 e que manteve os pe-
tistas nas eleições de 2010 e 
2014. No seu histórico, Mon-
tes Claros tem dois aspectos 
curiosos: foi aqui que surgiu 
o Sistema único de Saúde, em 
projeto piloto liderado pelos 
sanitaristas José Saraiva Feli-
pe, Athos Avelino e João Batis-
ta Silvério. Também é a única 
cidade do interior brasileiro 
que conta com dois imortais 
na Academia Brasileira de Le-
tras, que são Cyro dos Anjos e 
Darcy Ribeiro. (GA)

Cestas básicas

A ministra Carmem Lúcia 

O presidente Valmir Morais (à dir.)

demanda por meio do preenchi-
mento do Formulário de Deman-
da; para assegurar o atendimento 
das famílias em situação de inse-
gurança alimentar decorrente do 
estado de calamidade pública ou 

da situação de emergência, caberá 
aos entes federativos solicitantes 
das cestas emergenciais, após o 
seu recebimento, a gestão, coor-
denação e distribuição dos gêne-
ros alimentícios ao público bene-

ficiário. Os equipamentos da rede 
socioassistencial do Sistema úni-
co de Assistência Social (SUAS) 
poderão auxiliar na operação de 
entrega, a critério da gestão do 
ente solicitante.

DIvULGAçãO

Danilo Oliveira, ressaltou os aspec-
tos legais relacionados à possível 
aquisição dos imunizantes pelos 
municípios e reafirmou a neces-
sidade dos municípios estarem 
alinhados ao Plano Nacional de 

vacinação. Por fim os prefeitos de 
Salinas, Kinca Dias; e de Pirapora, 
Alex César; parabenizaram o con-
sórcio pela iniciativa de reunir em 
prol de uma pauta tão urgente e 
importante para a municipalida-

de. Finalizando a reunião virtual, 
o secretário Luiz Lôbo agradeceu 
aos participantes e colocou o con-
sórcio à disposição dos municípios 
para esta e outras demandas. (AR-
TUR JUNIOR – Colaborador)
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Hospital dá suporte espiritual para 
enfrentar Covid-19

DIvULGAçãO 

Os servidores do Hospital Uni-
versitário Clemente de Faria tem 
recebido o suporte espiritual para 
enfrentar a pandemia coronavírus, 
principalmente para quem está na 
linha de frente. O hospital é refe-
rencia regional para os pacientes 
com essa doença. O trabalho é con-
duzido pelo Núcleo de Desenvolvi-
mento Humano, vinculado ao setor 
de Gestão de Pessoas e teve novida-
des desde ontem, conforme explica 
a analista universitário de saúde, 
Denise Carneiro Silva, que coorde-
na o projeto. A primeira ação neste 
sentido será a palestra virtual “A Im-

portância da Espiritualidade”. 
“Diante desta situação tão difí-

cil de aflição para todas as pesso-
as, sobretudo os profissionais de 
saúde têm vivenciado situações de 
tratamento bem sucedido, mas tam-
bém casos extremos que chegam ao 
óbito. Por isso, a direção do HUCF, 
com o apoio do NDH e o do setor 
de Gestão de Pessoas, entende que 
o fortalecimento espiritual é, neste 
momento, imprescindível e neces-
sário para reforçar as palavras de 
conforto e de esperança a todos os 
nossos servidores”, ressaltou Deni-
se Carneiro. A servidora pondera 

que as ações do projeto são volta-
das para o desenvolvimento inte-
lectual, assistencial, profissional e, 
especialmente, espiritual.

A coordenadora do NDH/HUCF, 
Mariza Alves Barbosa Teles, explica 
que o apoio espiritual ao trabalho 
intenso vivenciado pelos profis-
sionais de saúde, sobretudo para 
quem está na linha de enfrenta-
mento do novo coronavírus, é 
muito importante neste momento. 
“Estamos há mais de um ano no 
combate à Covid-19 e os profissio-
nais da saúde sentem também o 
desgaste e o cansaço físico e men-

tal, necessitando de intervenções 
que possam ajudá-los pessoalmen-
te e, ainda, no relacionamento com 
o próximo”, relata.

Mariza Teles destaca que a inicia-
tiva conta com o apoio de voluntá-
rios e que está aberta para a partici-
pação de todos que queiram somar, 
independente de religião. “Na 
oportunidade, formalizamos o con-
vite aos interessados neste tipo de 
trabalho e toda ajuda será bem-vin-
da”, acentua. “Temos que reforçar o 
suporte aos servidores e, a partir de 
hoje, eles terão acesso a mais uma 
ideia de apoio e suporte espiritual. 
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Norte de Minas recebe estoques de 
medicamentos contra a Covid-19

GIRLENO ALENCAR

Os hospitais do Norte de Minas 
estão recebendo o “Kit Intubação”, 

com medicamentos utilizados no 
tratamento dos pacientes acometi-
dos pelo novo coronavírus. A Secre-
taria de Estado da Saúde de Minas 

Gerais repassou mais de R$ 123,6 
mil em medicamentos para quatro 
hospitais do Norte de Minas. Ao 
todo foram entregues 16.390 unida-

O Hospital Aroldo Tourinho foi uma das unidades hospitalares que recebeu os medicamentos

des de medicamentos. No período 
de 12 a 19 de março as instituições 
atendidas em caráter emergen-
cial foram o Hospital das Clínicas 
Dr. Mário Ribeiro da Silveira, com 
11.350 unidades de medicamentos, 
totalizando investimento superior 
a R$ 75,9 mil; o Hospital Universi-
tário Clemente de Faria, com 3.540 
unidades, totalizando mais de R$ 
35,4 mil; o Hospital Aroldo Touri-
nho, com 600 unidades somando 
mais de R$ 7,4 mil de investimento 
e o Hospital Regional de Janaúba, 
que recebeu 900 unidades de me-
dicamentos, totalizando R$ 4,7 mil.

Em todo o Estado, para 17 hos-
pitais a SES-MG repassou 71 mil 
790 unidades de medicamentos, 
somando investimento superior 
a R$ 469,8 mil. Além de Montes 
Claros e Janaúba, as instituições de 
saúde contempladas estão sediadas 
em outras nove cidades do Esta-

do. A superintendente regional de 
saúde de Montes Claros, Dhyeime 
Thauanne Pereira Marques explica 
que diante do aumento dos casos 
notificados de Covid-19 na região 
ampliada de saúde do Norte de 
Minas, composta por 86 municí-
pios, “a SES-MG está realizando o 
monitoramento semanal da situa-
ção dos estoques de medicamen-
tos nos hospitais. O trabalho visa 
compartilhar informações entre as 
SES-MG com as unidades de saúde 
a fim de que, em caso de necessida-
de, providências sejam tomadas de 
forma ágil para suprir as demandas 
existentes, possibilitando com isso 
o atendimento dos pacientes que 
necessitem de internação nas Uni-
dades de Terapia Intensiva (UTIs)”.

De acordo com memorando 
enviado nesta segunda-feira (23), 
às unidades regionais de saúde, a 
Superintendência de Assistência 

Farmacêutica da SES-MG informa 
que com base no monitoramento 
semanal junto aos hospitais, para 
além das cotas a serem recebidas 
do Ministério da Saúde, adicional-
mente a SES-MG está providencian-
do a aquisição de medicamentos 
e, no momento, está aguardando 
a entrega por parte de empresas 
fornecedoras. Por outro lado, novas 
aquisições de medicamentos estão 
sendo planejadas de acordo com as 
oportunidades de mercado. Além 
disso, a SES-MG está reforçando pe-
rante aos hospitais que as institui-
ções também devem manter as ten-
tativas de prospecção de itens junto 
aos fornecedores com os quais já 
possuem relacionamento, a fim de 
contribuir para que sejam mantidos 
os estoques de medicamentos para 
o atendimento de pacientes nesse 
momento de agravamento da pan-
demia da Covid-19.

Inicialmente, o atendimento será 
de forma remota, com escuta indivi-
dual, além de Lives, videoconferên-

cias, momentos de orações, cultos e 
celebrações - quando for possível”, 
ressalta Mariza. (GA)
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Seminário de doenças crônicas é 
realizado em Moc

Estado prorroga onda roxa e Norte de 
Minas deverá seguir recomendação

Lagoa dos Patos registra primeira morte 
por Covid-19; Moc, mais seis
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GIRLENO ALENCAR

Hoje, dia 25 de março, será 
realizado o I Simpósio de Do-
enças Crônicas Não Transmis-
síveis, evento que poderá ser 
acompanhado gratuitamente 
por professores, médicos, aca-
dêmicos e pelo público em 
geral. A iniciativa é da coorde-
nação do projeto de extensão 
“Força Tarefa para prevenção 
de doenças Crônicas”, vin-
culado ao Departamento de 

Clínica Médica da Unimon-
tes. Um dos temas em debate 
será a “Prevenção do Câncer 
em Mulheres”. O assunto será 
abordado às 19h45, pelo onco-
logista Levindo Tadeu Freitas 
de Figueiredo Dias, preceptor 
da Residência de Clínica Mé-
dica do Hospital Universitário 
Clemente de Faria (HUCF) da 
Unimontes.

Às 20h15, será apresenta-
da a palestra “Diagnóstico da 
Doença Pulmonar Obstrutiva 

Crônica (DPOC). A abordagem 
será feita pela médica pneumo-
logista Ana Teresa Fernandes, 
professora do curso médico 
da Unimontes. Na sequência, 
será discutido o “Tratamento 
Farmacológico de HAS (Hiper-
tensão Arterial Sistêmica), com 
palestra do médico e professor 
Henderson Barbosa Pimenta, 
coordenador do projeto de ex-
tensão “Força Tarefa para Pre-
venção e Controle das Doenças 
Crônicas Não-Transmissíveis”. 

Ele também é o atual presiden-
te da Regional Norte da Socie-
dade Mineira de Cardiologia.

Às 21h15, será debatido 
o tema “Insulinalização do 
paciente com DM2 (Diabetes 
Mellitus 2). O tema será abor-
dado pela professora e médica 
endocrinologista Michelle Ri-
beiro Borges Custódio, coorde-
nadora da Liga Acadêmica Nor-
te Mineira de Endocrinologia e 
Metabologia, vinculado ao cur-
so de Medicina da Unimontes.

Minas Gerais prorrogou na tarde 
de ontem (24) a onda roxa em todo 
território até o dia 4 de abril, para 
desespero dos comerciantes e produ-
tores rurais. Como consequência, os 
municípios do Norte de Minas deve-
rão publicar novo decreto referendan-
do o ato. A decisão foi tomada durante 
reunião do Comitê Extraordinário 
Covid-19, grupo que se reúne sema-
nalmente para avaliar o avanço da 
pandemia no estado. A manutenção 
das medidas mais restritivas do plano 
Minas Consciente é necessária para 
que o sistema de Saúde restabeleça 
sua capacidade assistencial à popula-

ção. A estimativa é que os resultados 
do isolamento aparecerão com, ao 
menos, 14 dias de onda roxa nos mu-
nicípios mineiros.

As medidas são reavaliadas a cada 
sete dias pelo Comitê, considerando 
indicadores como taxa de óbitos, nú-
mero casos e ocupação de leitos. Na 
próxima quarta-feira (31/3), o grupo 
se reúne para decidir as orientações 
a serem seguidas após o feriado da 
Páscoa. Os dados atuais da situação da 
pandemia mostram que a taxa de inci-
dência da Covid-19 vem aumentando 
no estado, chegando a 42% nas últi-
mas duas semanas, o que indica que, 

nos próximos dias, subirá também 
o número de internações. Na última 
semana, houve aumento de 6,1% no 
número de casos e de 6,8% nos óbitos. 
Já a positividade está em 43%. “Ficou 
decidido hoje que o Estado vai prolon-
gar até o domingo de Páscoa a onda 
roxa. Iremos prolongar os 15 dias já 
estabelecidos previamente para que 
a gente garanta que a incidência do 
estado caia e menos pacientes fiquem 
esperando por leitos nos hospitais”, 
disse o secretário de Estado de Saúde, 
o médico Fábio Baccheretti.

Outro dado que preocupa o Co-
mitê Covid é que 12 das 14 macror-

regiões mineiras têm hoje mais de 
90% dos leitos de UTI exclusivo Covid 
ocupados. Somente Jequitinhonha e 
Noroeste apresentam ocupação de 
68% e 83%, respectivamente. No en-
tanto, a região Jequitinhonha possui 
um número menor de leitos de terapia 
intensiva. Também é ponto de atenção 
o aumento da incidência da doença 
em cidades com menos de 30 mil ha-
bitantes. Atualmente são apenas 141 
municípios desse porte com menos de 
50 casos a cada 100 mil habitantes nos 
últimos 14 dias. Em outros momentos 
da pandemia esse número foi superior 
a 600 cidades. (GA)

a sede da Unimontes

O município de Lagoa dos Patos re-
gistrou a primeira morte por causa de 
Covid-19 e com isso, o Norte de Minas 
passa a ter 82 municípios com óbitos 
por causa da doença. Ontem foi mais 
dez mortes e 1.557 casos confirmados, 
o que deixam a região com 60.123 ca-
sos confirmados e 1.090 mortes, dan-
do um total de 61.213 casos. Foram 
seis mortes registradas em Montes Cla-
ros, sendo de três mulheres de 57 a 89 
anos e três homens, com idade entre 
50 e 81 anos. Foi registrado ainda uma 
morte em Lagoa dos Patos, Francisco 
Sá e Janaúba. 

Os 1.557 novos casos confirma-
dos foram em Berizal (3), Bocaiuva 
(17), Botumirim (7), Buritizeiro (19), 
Campo Azul (110), Catuti (9), Chapa-
da Gaúcha (4), Claro dos Poções (6), 

Curral de Dentro (3), Espinosa (21), 
Francisco Dumont (5), Fruta de Leite 
(2), Gameleiras (4), Ibiracatu (4), Ita-
carambi (6), Janaúba (32), Januária 
(35), Joaquim Felício (1), Juvenília (1), 
Lassance (2), Manga (33), Mato verde 
(14), Monte Azul (9), Montes Claros 
(742), Ninheira (6), Nova Porteirinha 
(2), Patis (14), Pintópolis (4), Pirapora 
(38), Porteirinha (13), Riacho dos Ma-
chados (12), Santo Antônio do Retiro 
(2), São Francisco (15), São João da 
Lagoa (1), São João da Ponte (3), São 
João do Pacuí (2), São João do Paraíso 
(13), Taiobeiras (158), vargem Gran-
de do Rio Pardo (7), várzea da Palma 
(138), varzelândia (15) e verdelândia 
(35).

As 1.090 mortes foram em 82 mu-
nicípios do Norte de Minas, em Águas 

vermelhas (4), Berizal (1), Bocaiuva 
(27), Botumirim (1), Brasília de Minas 
(10), Buenópolis (7), Buritizeiro (16), 
Capitão Enéas (6), Catuti (2), Chapada 
Gaúcha (2), Claro dos Poções (4); Cô-
nego Marinho (1), Coração de Jesus 
(7), Curral de Dentro (4), Divisa Alegre 
(6), Engenheiro Navarro (1), Espinosa 
(40), Francisco Dumont (3), Francisco 
Sá (15), Fruta de Leite (1), Gameleiras 
(3), Glaucilândia (4), Grão Mogol (3), 
Guaraciama (1), Ibiaí (3), Ibiracatu (1), 
Icaraí de Minas (1), Indaiabira (1), Ita-
cambira (2), Itacarambi (5), Jaíba (17), 
Janaúba (54), Januária (23), Japonvar 
(1), Jequitaí (4), Joaquim Felício (2), 
Josenópolis (3), Juramento (1), Juve-
nília (3), Lagoa dos Patos (1), Lassance 
(1), Lontra (5), Luislândia (1).

Tem ainda em Mamonas (4), 

Manga (8), Matias Cardoso (5), Mato 
verde (6), Mirabela (5), Montalvânia 
(16), Monte Azul (18), Montes Claros 
(470), Montezuma (2), Ninheira (2), 
Nova Porteirinha (2), Novorizonte (3), 
Olhos d’Água (3), Padre Carvalho (3), 
Pai Pedro (2), Pedras de Maria da Cruz 
(2), Pintópolis (1), Pirapora (28), Pon-
to Chique (2), Porteirinha (33), Ria-
chinho (3), Riacho dos Machados (3), 
Rio Pardo de Minas (4), Rubelita (1), 
Salinas (24), Santa Cruz de Salinas (2), 
Santa Fé de Minas (2), Santo Antônio 
do Retiro (1), São Francisco (23), São 
João da Lagoa (1), São João da Ponte 
(21), São João das Missões (3), São 
João do Paraíso (18), São Romão (4), 
Taiobeiras (15), Ubaí (1), Urucuia (3), 
várzea da Palma (20), varzelândia (16) 
e verdelândia (3). (GA)
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Dentista é preso, depois de ser 
denunciado por paciente

StF considera que Moro foi parcial nos 
processos de Lula

Polícia Civil e PRF apreendem carga 
roubada, na cidade de Medina

IMAGEM ILUSTRATIvA 
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Investigado por matar vizinha em 
Pirapora é preso pela Polícia Civil

Na cidade de Medina, a 
Polícia Civil apreendeu, com 
apoio da Polícia Rodoviária 
Federal, uma carga roubada. 
Em informações divulgadas 
nessa quarta-feira (24), a Polí-
cia Civil informou que a carga 
estava em um local usado para 
armazenar esse tipo de mate-
rial. O lugar, que fica na divisa 
entre Medina e Pedra A zul, foi 
encontrado enquanto os poli-
ciais faziam diligências com o 

objetivo de repressão a crimes 
violentos, entre eles o roubo 
de cargas na BR-116.

Os policiais encontraram 
redes, toalhas e panelas no 
local onde a carga estava, o 
que indica que alguém fazia 
a guarda dos objetos. Nin-
guém foi preso no momento 
da abordagem. A Polícia Civil 
informou que continua inves-
tigando para identificar os en-
volvidos.

A Segunda Turma do Supre-
mo Tribunal Federal (STF) de-
cidiu ontem (23) reconhecer a 
parcialidade do ex-juiz Sergio 
Moro na condução do proces-
so envolvendo o ex-presiden-
te Luiz Inácio Lula da Silva na 
Operação Lava Jato. Com a me-
dida, a condenação do ex-pre-
sidente no caso do triplex do 
Guarujá será anulada. No dia 8 
de março, uma decisão indivi-
dual do ministro Edson Fachin 
também anulou a condenação, 
mas não havia reconhecido a 
suspeição de Moro. 

Na primeira sessão para 
julgamento do caso, os minis-
tros Gilmar Mendes e Ricardo 
Lewandowski votaram a favor 
da suspeição. O relator, Edson 
Fachin, votou contra o reco-

nhecimento. Na sessão de ter-
ça-feira, o ministro Nunes Mar-
ques votou contra o recurso da 
defesa de Lula, por entender 
que o habeas corpus não pode 
ser utilizado para julgar a sus-
peição do ex-magistrado. Além 
disso, o ministro entendeu que 
a suspeição de Moro não pode 
ser justificada com base em 
mensagens interceptadas de 
forma clandestina. 

“São absolutamente inacei-
táveis tais provas. Entender de 
forma diversa seria uma forma 
transversa de legalizar a ativida-
de hacker no Brasil”, afirmou. 
Em seguida, a ministra Cármen 
Lúcia proferiu o terceiro voto 
a favor do reconhecimento da 
suspeição e entendeu que Moro 
atuou de forma parcial no caso. 

No entanto, a ministra disse 
que o entendimento não pode 
ser aplicado a outros casos. 

Segundo Cármen Lúcia, 
“houve espetacularidade do 
caso” e quebra da imparciali-
dade no julgamento. No habeas 
corpus, os advogados susten-
taram que Moro não poderia 
ter proferidos as sentenças nos 
casos do triplex do Guarujá 
por ter sido parcial no julga-
mento. Os advogados citaram 
fatos ocorridos durante as in-
vestigações, como a condução 
coercitiva do ex-presidente, 
autorização de escutas no escri-
tório dos advogados, suposta 
atuação para impedir a soltura, 
entre outras. 

Os profissionais também 
citaram as mensagens entre 

Em Montes Claros, um dentis-
ta, de 46 anos, foi preso suspeito 
de importunação sexual, após ser 
denunciado por uma paciente, de 
15 anos. No boletim de ocorrên-
cia, a menina relata que o dentista 
tentou beijá-la à força durante um 
atendimento no consultório dele. 
Ainda segundo o BO, o homem foi 
encontrado em casa e, ao ser in-
formado sobre o motivo da prisão, 
simulou um desmaio.

Conforme explicou a delegada 
Karine Maia Costa, responsável 
pela Delegacia Especializada de 
Atendimento à Mulher (Deam), o 
suspeito foi conduzido à delegacia 
de plantão e foi autuado em fla-
grante. “Foi autuado por importu-
nação sexual de acordo com o arti-
go 215-A do Código Penal quando 
se pratica com alguém ato libidino-
so sem o consentimento da pessoa. 
Ele permanece preso e a pena para 

esse crime é de um a cinco anos”.
A adolescente foi ouvida e in-

formou que já era paciente do den-
tista e marcou uma consulta para 
arrumar uma faceta que tinha que-
brado.  “Ela perguntou por mensa-
gem se teria que pagar porque já 
tinha feito o tratamento e ele res-
pondeu: ‘vai pagar com um cheiro 
e um beijo’”. Ainda de acordo com 
a delegada, a menina pensou que 
se tratava de uma brincadeira e foi 
realizar o procedimento.

“Durante o atendimento, ele fi-
cou elogiando o corpo dela e falou 
que estava com o corpo quente. 
Ela relata que ao levantar para pe-
gar a mochila que estava em outra 
sala, o dentista pediu para beijá-la. 
Ela disse que não queria e ele insis-
tiu, a abraçou por trás, e, quando 
ela se virou, foi beijada no pesco-
ço”. A delegada esclareceu que o 
caso não foi registrado como es-

tupro porque não houve ameaça e 
nem violência. O dentista também 
foi ouvido na delegacia e negou o 
crime.

“Ele nega ter tentado beijá-la e 
abraçá-la, mas não soube explicar 
se a adolescente teria algum moti-
vo para inventar isso. Ele fala que 
só pegou na testa dela para medir 
a temperatura e falou que não es-
tava com febre, mas estava com o 
corpo quente porque ele estava 
perto e sentiu. Disse que em ne-
nhum momento a assediou, e que 
a mensagem enviada foi em tom de 
brincadeira”.

A Polícia Civil instaurou um 
auto de prisão em flagrante delito 
onde serão produzidas provas e o 
procedimento será encaminhado 
à Justiça no prazo de 10 dias. A 
polícia vai colher depoimento da 
representante legal da vítima e de 
testemunhas

Em Pirapora, no Norte de 
Minas, a Polícia Civil prendeu 
um homem investigado por 
matar a vizinha, de 34 anos. 
O crime aconteceu no último 
sábado (20) e o namorado da 
filha da vítima também ficou 
ferido. No dia da ocorrência, a 
PM informou que a família es-
tava na porta de casa quando 
o vizinho efetuou os disparos. 
O rapaz foi baleado no tórax 
e foi socorrido pelo Samu; a 
mulher foi atingida nas costas 

e morreu no local; a filha dela 
conseguiu se esconder dentro 
de casa e não ficou ferida.

A Polícia Civil representou 
pela prisão preventiva e o 
mandado foi cumprido nessa 
terça-feira (23). De acordo 
com as investigações, no dia 
anterior ao crime o homem 
estava com o som alto e a vi-
zinha acionou a polícia. No 
dia seguinte, eles discutiram 
com ‘supostas ameaças entre 
as partes’. “O investigado de 

posse de uma pistola calibre 
380 teria desferido disparos 
em direção à mulher, seu 
genro e sua filha. Matando a 
primeira, ferindo gravemente 
o segundo, não atingindo a 
terceira”, diz a nota da Polícia 
Civil.

O homem foi levado para 
o presídio de Três Marias e as 
investigações continuam. O 
inquérito da Polícia Civil deve 
ser encaminhado à Justiça no 
prazo de 10 dias.

IMPORtUNAÇÃO SEXUAL

procuradores da Lava Jato, que 
foram alvo de interceptação 
ilegal por hackers. A partir da 

decisão, as defesas de outros 
investigados também podem 
alegar a suspeição do ex-magis-

trado e as condenações de ou-
tros réus poderão ser anuladas. 
(Agência Brasil)
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Montes-clarenses é destaque no desafio de 
startups

Governo atualiza plataforma sobre ecossistema 
de inovação mineiro

Norte de Minas tem selo de queijo minas artesanal 

Sebrae apoia Ponto de Atendimento Virtual 
da Receita Federal nos municípios 

GIRLENO ALENCAR

A Receita Federal está im-
plantando o Ponto de Atendi-
mento virtual (PAv ) nos mu-

nicípios da microrregião da 
Serra Geral, no Norte de Minas 
Gerais. Com o apoio do Sebrae 
Minas, a inciativa é fruto de 
uma parceria entre a Associa-

ção dos Municípios da Área Mi-
neira da Sudene (Amams) e os 
municípios contemplados.  O 
PAv já está em funcionamento 
em Janaúba e Espinosa e nos 

próximos dias será implantado 
em Porteirinha, Jaíba, Serra-
nópolis de Minas, Pai Pedro, 
Monte Azul e Mamonas.

O PAv da Receita Federal 
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O Governo de Minas Gerais 
lançou, ontem (24/3), a nova 
versão do Simi Database, pla-
taforma on-line de dados que 
reúne as principais informações 
sobre startups e empresas de 
base tecnológica do ecossistema 
no estado. 

Com as informações atuali-
zadas instantaneamente, o site 

organizado pela Secretaria de 
Estado de Desenvolvimento 
Econômico (Sede) facilita cone-
xões e negócios dentro e fora 
de Minas. Para o coordenador 
do Simi, Guilherme Romano, 
o atual formato permite que 
soluções inovadoras mineiras 
sejam encontradas por grandes 
empresas em busca de soluções 

de desafios ou potenciais inves-
tidores.

“A nova versão foi construída 
com feedbacks e testada com 
potenciais usuários, como ace-
leradoras, incubadoras, empre-
sas com programas de inovação 
aberta, venture builders e inves-
tidores”, explica Romano.

O formato atualizado possui 

novas funcionalidades. Dentre 
elas, a possibilidade de expan-
dir campos ao clicar na startup. 
O site também disponibiliza o 
monitoramento de clicks, em 
que se pode verificar quais ti-
pos de contato são mais utiliza-
dos (site, linkedin ou e-mail), e 
quais startups foram mais aces-
sadas; e a filtragem. Além disso, 

a plataforma tem formato visual-
mente mais atrativo, com cards, 
e mais funcional, com listas. 

CADASTRO
Até o momento, o sistema 

possui 1.081 empreendimentos 
cadastrados, sendo 958 startups 
e 123 Empresas de Base Tecno-
lógica (EBTs). O filtro de busca 

é distribuído por segmentos, 
cidades, tipo de tecnologia, 
startup ou EBT, segmentação de 
clientes, fase de negócios, den-
tre outros. 

Interessados em fazer parte 
desta “vitrine” podem cadastrar 
suas empresas ou startups na 
plataforma, em http://simi.org.
br/cadastro. (Agência Minas)

O Norte de Minas conta com 
o Selo de qualidade do queijo 
Artesanal, fornecido pelo Institu-
to Mineiro de Agropecuária aos 
produtores Regino Rodrigues da 
Silva e Rubnei Santos Gomes, de 
Porteirinha. O Selo Arte indica que 
o produto é de origem animal total-
mente artesanal, de características 
tradicionais, regionais ou culturais. 
A certificação habilita a queijaria a 
vender o produto em todo o terri-
tório nacional. O casal é atendido 
pelo Programa de Assistência Técni-
ca e Gerencial (ATeG) Leite do Sis-
tema FAEMG/SENAR/INAES. “Agra-
deço a todos os parceiros. O Senar 
abriu as portas para o aprendizado, 
por meio de capacitação, fiz curso 
de boas práticas, tem o atendimen-
to do ATeG, que trouxe um bom 
retorno pra gente”, comemora a 
produtora que diz ter reaprendido 
a fazer queijos.

A conquista do selo marca uma 
nova fase em Porteirinha e pode re-

presentar uma mudança no padrão 
de fabricação de queijos em toda a 
região, sete anos depois de o Mi-
nistério Público notificar pontos de 
produção de laticínios por descum-
primento de normas de higiene. “O 
Sistema FAEMG/SENAR/INAES vem 
promovendo desde aquela épo-
ca, cursos, capacitações e treina-
mentos, não apenas na prática de 
agroindústria, de boas práticas de 
fabricação, mas também em toda 
a cadeia produtiva do leite (da bo-
vinocultura em si, do vaqueiro, da 
inseminação artificial, alimentação, 
manejo sanitário), e mais recente-
mente dois grupos com Assistência 
Técnica e Gerencial, mudando o 
enfoque do produtor rural, tornan-
do-o um empresário rural. A gente 
vê com grande satisfação esse traba-
lho sendo reconhecido”, enfatiza o 
gerente Regional de Montes Claros, 
Dirceu Martins.

Ele cita também as parcerias 
com o Sindicato dos Trabalhadores 

Rurais de Porteirinha, Associação 
Comercial, Industrial e Agropecuá-
ria de Porteirinha (Aciport), Sebrae, 
Emater, IMA, Unimontes e UFMG 
que se uniram para formalizar todo 
o trabalho das queijarias locais. 
Também foi criada a Associação dos 
Produtores de queijo Artesanal da 
Serra Geral com a participação de 
16 municípios. “Faz sete anos que 
fomos notificados em Porteirinha, e 
tem seis anos de envolvimento com 
todos os parceiros que abraçaram 
essa causa. Se não fosse o Senar e 
os parceiros, que nos ajudou mui-
to, a realidade seria outra, e hoje te-
mos uma produtora em Porteirinha 
sendo reconhecida e representan-
do a Serra Geral”, se alegra Nilton 
César de Oliveira, presidente do 
Sindicato dos Trabalhadores Rurais 
de Porteirinha.

Rubnei conta que não sabia fa-
zer queijos. O primeiro professor 
foi o marido, o produtor Regino 
Rodrigues, que há quatro anos a 

ensinou a fazer o tipo frescal. “Esse 
outro queijo foi a partir da busca de 
informação e vendo a possibilidade 
de fazer algo diferenciado, com 
uma legislação já existente, que a 
gente se encaixava, bastava buscar 
conhecimento e técnicas de como 
produzir”, esclarece a hoje queijei-
ra de mão cheia, que foi até a região 
da Serra da Canastra para aprender 
a produzir um queijo diferenciado 
na Serra Geral no norte de Minas.

Toda a produção da família é 
artesanal. O marido e o filho traba-
lham na ordenha e ela põe a mão 
na massa. Depois de prontos, os 
queijos ficam 22 dias nas pratelei-
ras, antes de serem comercializa-
dos. Por fora, o queijo tem a casca 
mais seca, mas é macio por dentro, 
resultado do processo de matura-
ção, também conhecido por casca 
lavada, porque é lavado todos os 
dias, e é o que também dá o sabor 
especial e a coloração mais amare-
lada ao produto.

O engenheiro ambiental e 
sanitarista Pedro Bicalho Maia, 
de Montes Claros, foi destaque 
no desafio de startups do sane-
amento com foco em resíduos 
sólidos que aconteceu durante 
o 14ª Seminário Nacional de 
Resíduos Sólidos organizado 
pela Associação Brasileira de 
Engenharia Sanitária e Ambien-
tal (ABES). Os empreendedo-
res apresentaram seus projetos 
para uma comissão julgadora, 
que avaliaram critérios refe-
rentes à aderência ao desafio, 
potencial de escala, empreen-
dedorismo, potencial de inova-
ção e maturidade da proposta 
desenvolvida. O montes-claren-

se apresentou o projeto “zero”.
Segundo Pedro Bicalho, o 

projeto surgiu pela sua indig-
nação com a destinação de em-
balagens recicláveis para ater-
ros sanitários e até mesmo para 
lixões, ocasionando sérios pro-
blemas ambientais e de saúde 
pública, além de finalizar o ci-
clo de materiais que poderiam 
ser utilizados como matéria 
prima para fabricação de novas 
embalagens, proporcionando 
a diminuição da demanda de 
matéria prima bruta (bauxita, 
petróleo, celulose e outras), di-
minuição do impacto ambiental 
com o encurtamento da cadeia 
produtiva, economia de água, 

energia elétrica e diminuição 
da emissão de gases estufa, 
e ainda gerar empregos local 
com a comercialização destas 
embalagens que estavam sendo 
enterradas.

A zero é uma máquina de 
coleta automatizada de em-
balagens recicláveis, que fun-
ciona através de um aplicativo 
que calcula a Pegada Ambiental 
do usuário, que é a economia 
de água, energia elétrica e de 
emissão de gases estufa pro-
porcionada pela inserção des-
tes recicláveis na cadeia pro-
dutiva, encurtando o processo 
industrial para fabricação de 
novos produtos.  A primeira 

tem como objetivo promover a 
inclusão de contribuintes im-
possibilitados de acessar o site 
da instituição ou que tenham 
dificuldades de deslocamento, 
a fim de otimizar tempo e re-
cursos de moradores de cida-
des que não possuem unidade 
de atendimento da Receita. O 
município deve apenas dis-
ponibilizar o espaço físico da 
Sala Mineira do Empreende-
dor e dois servidores para o 
atendimento, sem nenhum 
outro custo adicional.

O Ponto de Atendimento 
virtual funciona como uma 
ponte entre a Receita Federal 
e o contribuinte, como expli-
ca o delegado Filipe Araújo 
Florêncio, responsável pela 
implantação do PAv na região.  
“O contribuinte apresenta sua 
demanda, e os documentos 
são digitalizados e carregados 
em um processo eletrônico 

criado pela Receita. Isso per-
mite que o serviço seja rea-
lizado sem a necessidade de 
deslocamento. Por exemplo, 
se alguém de Espinosa quiser 
regularizar o CPF, não mais 
precisa se deslocar até outra 
cidade, como fazia anterior-
mente”, enfatiza.

Para o analista do Sebrae 
Minas Jadilson Borges, a im-
plantação do PAv é de grande 
importância para a região e 
irá impulsionar os pequenos 
negócios. “A iniciativa vai me-
lhorar o ambiente de negócios 
e proporcionar praticidade 
no atendimento aos empre-
endedores, já que a maioria 
dos municípios não possui 
ponto da Receita Federal. Por 
isso, o Sebrae, na sua função 
de apoiar os pequenos negó-
cios, esteve atento e trabalhou 
na articulação e execução da 
ideia”, ressalta.

ANDRÉ SENA

com a instalação em Espinosa

com Pedro Maia na máquina 

FÁBRICA MINEIRA DE ELETRODOS E SOLDAS DENVER S.A.
CNPJ 22.671.564/0001-99 – NIRE 313.0001661.7

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINARIA
Ficam convocados os acionistas da Fábrica Mineira de Eletrodos e Soldas Denver S.A. para assembleia geral 
ordinária a realizar-se em 06 de abril de 2021, às 14 horas. Devido à crise sanitária do país, e para evitar 
o deslocamento até Montes Claros, MG, excepcionalmente a Assembleia será realizada em nossa Sede 
Administrativa, localizada junto à Filial Contagem, à Rua Cardeal Arco Verde, 1240, Contagem, MG, para: 
a) tomar as contas da Administração, examinar, discutir e votar as demonstrações financeiras relativas ao 
exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2020, publicadas no Diário Oficial de Minas Gerais e Gazeta 
Norte Mineira, edições de 27 de fevereiro de 2021; b) dar destino ao resultado líquido do referido exercício; 
c) Fixar honorários da Diretoria e do Conselho Fiscal; d) eleger o Conselho Fiscal, se necessário, e) Avaliar 
proposta de aumento de capital, com emissão e lançamento de novas ações, f) Eleger a nova Diretoria para o 
próximo período de três anos, g) demais assuntos de interesse da companhia. 

Montes Claros, 23 de março de 2.021. Carlos Alberto Sobral Ferreira - Diretor Presidente.

KHAYA WOODS HOLDING S/A
CNPJ 32.719.027/0001-25

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA.
Ficam convocados os acionistas da Khaya Woods Holding S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à Rua 
Belo Horizonte, 23, sala 03, Centro, Janaúba/MG, CEP 39.442-008. A Assembleia será realizada às 15:00 
horas do dia 30 de abril de 2021, em primeira convocação, e às 15:15 horas em segunda convocação, 
com a seguinte ordem do dia: I - Apreciar as contas da Diretoria da Companhia e de suas Controladas; 
II - Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao exercício social 
encerrado em 31/12/20 da Companhia e de suas Controladas; III - Deliberar sobre a destinação do Lucro 
Líquido do Exercício e distribuição de Dividendos da Companhia e de suas Controladas; IV - Deliberar 
sobre orçamento previsto para 2021 da Companhia e de suas Controladas; V - Deliberar sobre aumento de 
capital social da Meta Agropecuária SA e Foco Agropecuária Ltda; VI - Deliberar sobre emissão de ações 
preferenciais da Meta Agropecuária SA para realizar captação de recursos via operação de crowdfunding; 
VII - Outros assuntos de interesse da Companhia e de suas Controladas. Acham-se à disposição dos 
acionistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à ordem do dia. Engenheiro Navarro, 16 de 
março de 2021. Raphael Valle Cruz - Diretor.

META FLORESTAS S/A
CNPJ 14.793.445/0001-80

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA.
Ficam convocados os acionistas da Meta Florestas S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária em sua sede, localizada à 
Rodovia MG 135, Km 458, Faz. Nossa Senhora da Saúde, Engenheiro Navarro/MG, CEP 39.363-000. 
A Assembleia será realizada às 10:00 horas do dia 29 de abril de 2021, em primeira convocação, e às 
10:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I - Apreciar as contas da Diretoria; 
II - Examinar, discutir e votar as Demonstrações Financeiras e o Balanço relativos ao exercício social 
encerrado em 31/12/20; III - Deliberar sobre a destinação do Lucro Líquido do Exercício e distribuição 
de Dividendos; IV - Deliberar sobre orçamento previsto para 2021; V - Outros assuntos de interesse da 
sociedade. Acham-se à disposição dos acionistas na sede da empresa todos os documentos pertinentes à 
ordem do dia. Engenheiro Navarro, 16 de março de 2021. Raphael Valle Cruz - Diretor.

zero foi instalada em dezembro 
de 2020, na rua Raul Corrêa, nº 
80, e esta semana foi instala-

da uma zero na multinacional 
Novo Nordisk, onde irá realizar 
a coleta das embalagens reci-

cláveis geradas nas residências 
dos mais de 1000 funcionários 
da empresa. (GA)

Rubinei faz questão de explicar 
o que torna o queijo da Serra Geral 
de Porteirinha especial. Segundo 
ela, um dos fatores é o próprio “ter-
roir” do Norte de Minas que não 
é o mesmo das regiões com fato-
res climáticos a seu favor e que já 
possuem certificação estadual. “O 
nosso queijo tem um sabor único, 
é totalmente diferente. Não temos 
baixa umidade, o nosso clima é 

seco, a nossa pastagem e a alimen-
tação do gado são diferentes. É o 
nosso “terroir” que torna o produ-
to diferente. Nossa região não tem 
a cultura de produzir esse queijo, 
então, não vejo como resgate de 
cultura, mas, de aprendizado mes-
mo, juntar o que tínhamos a nosso 
favor, adequar o que não tínhamos 
e daí surgiu esse queijo de sabor 
único”, esclarece Rubnei. (GA)
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Ana Maria Braga avalia reação 
de Arthur à saída de Carla 
diaz no ‘Mais Você’

Pré-treino: saiba o que comer e 
tomar para aumentar a queima de 
gordura

A reação de Arthur com a saída 
de Carla Diaz chamou atenção de 
Ana Maria Braga nesta quarta-fei-
ra (24), que comparou a postura 
do brother com a eliminação de 
Projota no ‘Mais você’. A apresen-
tadora questionou se o instrutor 
de crossfit não deu mais valor à 
saída do rapper em comparação à 
da atriz

A reação de Arthur à elimina-
ção de Carla Diaz no Paredão do 
“Big Brother Brasil 21” desta ter-
ça-feira (23) deu o que falar no 
“Mais você”. Ana Maria Braga com-
parou a postura do brother com a 
saída de Projota na semana ante-
rior, quando o instrutor de Cros-
sfit chorou e se isolou embaixo 
do edredom. Carla, por sua vez, 
desconversou: “Não sei qual foi a 
reação dele, não sei dizer”.

“É quase inevitável comparar 
algumas coisas, né?”, perguntou 
a apresentadora no início da atra-
ção ao receber a atriz eliminada da 
casa mais vigiada do Brasil em de-
cisão acirrada. “Eu queria te mos-
trar como o Arthur ficou depois 
da saída do Projota. Eu queria só 
comparar as duas coisas.” Na se-
quência, Ana Maria Braga mostrou 
um vídeo dos brothers reagindo à 
eliminação do rapper. “Rapaz, ele 
chorou muito, né? Ficou desnor-
teado.”

Saiba o que comer ou tomar no 
pré-treino para queimar gordura e 
emagrecer com saúde! O Purepeo-
ple reuniu uma série de alimentos 
naturais para você testar antes de 
iniciar uma série de exercícios. Lem-
bre-se de consultar um nutricionista 
para perder peso de forma saudável 
sem grandes restrições e não esque-
ça que proteína e lipídio (gordura) é 
bem diferente de carboidrato.

BATATA-dOCE: A batata-doce 
é queridinha dos profissionais que 
trabalham com exercícios e forma 
física. O alimento é uma fonte de 
carboidrato complexo com baixo ín-
dice glicêmico. Este último aumenta 
a sensação de saciedade já que o cor-
po demora mais tempo para absor-
ver. Porém cuidado com a quantida-
de, ingerida e coma 1h30 antes, ok?

ABACATE:A maior parte do 
abacate é feita de gordura boa e 
saudável com direito a um efeito 
anabólico pelas fibras, por isso não 
é preciso ter medo. As substâncias 
como ômega 6, 9 e 7 ajudam a equi-
librar o organismo e, ao mesmo tem-
po, a vitamina E tem uma ação an-
ti-inflamatória o que contribui para 
a perda. Coma metade 30 minutos 
antes do exercício, ok?

OVO:O ovo também provoca 
uma digestão mais lenta, aumentan-
do a saciedade. Isso faz com que o 
corpo comece a queimar gorduras 
locais durante o treino. Coma 2 an-
tes antes de iniciar a série.

PãO INTEGRAL: O pão integral 
é um carboidrato que também ajuda 
a aumentar a sensação de saciedade. 
Porém, para isso, é necessário com-

RESUMO DE Novelas
Alexia e Renzo se bei-
jam. Luna liga para Juan 
e conta sobre o perigo 
que passou, mas pede ao 
namorado que não conte 
nada para Mário. Renzo 

e os capangas de Dominique sequestram Alexia, Kyra 
e Luna. Agnes fica aflita com a falta de notícia de Kyra. 
Dionice aconselha Bia a contar para Agnes que voltou 
a treinar como ginasta. Isaac incentiva Bia a participar 
das competições. Alexia presume que ela e as amigas 
serão mortas por Renzo. Renzo provoca um acidente 
com o carro, e Alexia, Kyra e Luna conseguem fugir. 

Eva humilha Manuela, 
que pede apoio à Iná. 
Rodrigo passa sua pri-
meira noite com Júlia no 
hospital. Lúcio diz à Eva 
que Ana já pode ir para 

o quarto, mas avisa que ela deve permanecer no hospi-
tal para dar continuidade ao tratamento. Sofia reclama 
com Marcos que vitória a está forçando nos treinos. 
Manuela é obrigada a ficar na casa de Iná por conta 
de uma febre alta e deixa Rodrigo cuidando de Júlia 
sozinho. Rodrigo se despede de Ana e deixa o hospital 
com a filha.

Álvaro ameaça Sandro 
para Raul. Érica alerta 
verena sobre os crimes 
de Álvaro envolvendo 
seu nome. Marina e Ryan 
namoram. Álvaro afirma 

que deseja a presidência da PWA em troca de não regis-
trar queixa contra Sandro. Danilo garante a Thelma que 
encontrará sua mãe biológica. Lídia ajuda Brenda a dar 
prosseguimento a seu tratamento, mas Leila se enfurece. 
Lídia contorna a situação com Leila, e Magno a admira. 
Érica e Davi finalmente ficam juntos. Raul abre mão da 
presidência da PWA em nome de Álvaro. 

Gabi liga para Carmen. 
Simão escuta a conver-
sa das duas ao telefone. 
Gabi pede para voltar 
ao Brasil, mas Carmen 
inventa que está com 

problemas financeiros. Carmen percebe a presença 
de Simão e pede para que ele saia da sala. Marian diz 
que Ana não possui o menor talento para ser artista 
e, por isso, deve desistir da aula de canto e dança. 
Ana fica triste e desabafa o ocorrido com Bia. Bia vai 
tirar satisfação com Marian, que finge não ter maltra-
tado ninguém. Bia não acredita. 

“Lógico, era o melhor amigo 
dele, que desde o primeiro dia 
tava junto”, rebateu Carla Diaz. 
“É meio óbvio isso.” Ana, por sua 
vez, confrontou a sister: “E não se-
ria óbvio também uma pessoa com 
quem ele tá ligado emocionalmen-
te na casa, com idas e vindas?”. E 
acrescentou: “Sentir mais a sua fal-
ta naquele momento em que você 
tava indo embora?”.

“Não sei qual foi a reação dele, 
não sei dizer”, insistiu a atriz. Ana 
Maria pressionou mais uma vez: 
“No momento quando soube que 
você tava saindo, mesmo ali den-
tro”. Ainda avaliando um futuro 
com Arthur aqui fora, a ex-sister 

evitou se comprometer: “Acho 
que ele ficou um pouco assusta-
do, Ana”. “você vai me mostrar?”, 
questionou Carla.

“Não, a gente comparou a re-
ação dele dentro da casa na hora 
que você foi embora, comparado 
com o que ele fez (quando o Pro-
jota foi embora)”, reforçou a apre-
sentadora. “Acho que eu já tinha 
passado por um Paredão que tinha 
sido difícil pra ele e, dessa vez, ele 
ficou muito assustado por conta 
do que vinha acontecendo com 
a gente”, explicou a ex-chiquitita 
em referência à ida para o quarto 
secreto. “Então, acho que isso aca-
bou preocupando ele sim.”

10 entRetenimentO

binar com uma proteína como pre-
sunto light, pasta de ovos e outros. 
Coma cerca de 1h30 antes do treino.

AVEIA: A aveia ajuda no funcio-
namento do intestino e aumenta a 
sensação de saciedade, sendo consi-
derado um brain food. Combine esta 
fonte de carboidrato com frutas no 
pré-treino. Opte pela versão adorme-
cida da aveia para potencializar o re-
sultado e ingira 1h30 antes do treino.

TAPIOCA: A tapioca deve ser in-
gerida com moderação e 1h30 antes 
do treino, já que possui um alto nível 
glicêmico. Para minimizar, faça uma 
camada bem fina e use uma colher 
de farelo de aveia, semente de chia 
ou farinha de quinoa para 2 de tapio-
ca. Isto diminuirá a ação. Não esque-
ça de combinar com proteínas como 
queijo, ovo, frango e peixe.

IOGURTE: Misture o iogurte 
natural com uma fruta como kiwi, 
mamão, maçã, pera, caqui, manga, 
tangerina, pêssego e ameixa verme-
lha. O puro costuma conter cerca de 
7 gramas de proteína, o que pode ser 
comparado ao ovo.

AçAÍ: Carboidrato e cafeína em 
um só lugar? Aposte no açaí para ter 
mais energia nos treinos e aumen-
tar a saciedade. Ao mesmo tempo, 
é fundamental prestar atenção na 
forma como o creme é adoçado já 
que o xarope aumenta as calorias do 
alimento. O segredo é tomar puro e 
em uma quantidade pequena para 
não ter o efeito contrário.
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Contato:
(38) 9 9130 8376
fomentamoc@gmail.com

Vera Lôpo

Fomenta MOC
E esta é a vitória que vence o mundo , a nossa fé

Empreendimentos e Fomentos 
em tempos de crise: Como 

vender sem sair de casa
O coronavírus não trouxe 

consigo somente sérios proble-
mas de saúde pública em escala 
global, mas paralisou o comércio 
e forçou diversas empresas a re-
duzir ou encerras as atividades. 
Com a inclusão de todo os esta-
do de Minas Gerais na onda roxa 
do programa Minas Consciente, 
prorrogada até dia 4 de abril, 
essa situação piorou, visto que 
restringe a circulação de pessoas, 
especialmente das 20h às 5h, e o 
fechamento de todo o comércio 
não essencial.

qual a solução para este 
cenário catastrófico? A resposta é 
unânime. A internet e a tecnologia 
podem ser a solução e uma exce-
lente arma para se manter econo-
micamente ativo e vendendo seus 
produtos e serviços. Tendo isto em 
vista, vamos apresentar algumas 
dicas dadas pelo especialista em 
redes sociais e influenciador digi-
tal Túlio Borgias para vender sem 
sair de casa e não se deixar abater 
pela crise causada pelo surto de 
coronavírus.     

Faça uso das mídias sociais
Neste momento em que todos 

estão reclusos em casa, é preciso 
usar ferramentas digitais para 
chegar até o seu público. Uma 
solução rápida e de baixo custo 
é investir na criação de perfis do 
seu negócio nas principais mídias 
sociais (Instagram e Facebook) e 
usá-los de forma inteligente para 
divulgar a sua marca e os produ-
tos e serviços que você oferece.

Crie um produto digital
Tem muita gente por aí gan-

hando dinheiro com a internet 
e não faltam maneiras para isso. 
Uma delas é criar um produto 
digital para venda. Sabe aqu-
ele tema sobre o qual você é 
um grande especialista? que tal 

compartilhar seu conhecimento 
sobre ele com outras pessoas por 
meio de vídeo aulas, livros ou 
cursos? É possível vender esses 
materiais usando uma rede de 
sites afiliados para divulgação, 
processo intermediado por ferra-
mentas como a Hotmart.

Plataformas de vendas online
Se a sua empresa ainda não 

conta com ferramentas de ven-
da online, esse é o momento de 
tomar essa atitude. Avalie qual 
das diferentes plataformas dis-
poníveis no mercado mais se ade-
qua às suas necessidades.

Utilize o WhatsApp Business 
para manter as vendas

O Whatsapp é uma excelente 
ferramenta para se aproximar dos 
clientes. No entanto, antes de co-
meçar a disparar mensagens ven-
dendo seus produtos ou serviços, 
aproxime-se do cliente, envolva-o 
e explique o diferencial do seu 
contato. Lembre-se de que, para 
ele, o WhatsApp é um recurso 
pessoal que ele utiliza para in-
teragir com pessoas próximas. 
qualquer mensagem que ultra-
passe essa linha pode soar como 
invasiva, incomodar e fazer com 
que ele bloqueie o contato da sua 
empresa.

Aproveite os recursos das 
listas de transmissão

As listas de transmissão são 
como grupos de WhatsApp, com 
a diferença de que os clientes 
recebem as mensagens de forma 
individual. O conteúdo é enviado 
para todos os contatos seleciona-
dos de uma única vez. É possível 
criar listas de transmissão com 
até 256 contatos.

MF Press Global

Esta colunista entrevistando a maravilhosa e competente Dra. 
Edina Souza da ACIFISIO. Ela que é fisioterapeuta e acupunturista.

Venho parabenizar o Dr. Danilo Martins, o meu 
otorrinolaringologista pelo o dinamismo e às inovações 

implementadas em sua maravilhosa e bem estruturada clínica 
em tempos de pandemia, para melhor atender os seu pacientes.
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IFNMG tem aluna com 
medalha de ouro na 
Olimpíada de Ciências

Ministro da Cidadania diz que 
governo estuda mudanças no 
Bolsa Família

GILERNO ALENCAR

A aluna Rafaela Almeida Ramos, 
do 3º ano do técnico em Agropecu-
ária do Instituto Federal do Norte 
de Minas Gerais, foi premiada com 
a Medalha de Ouro na Olimpíada 
Nacional de Ciências de 2020, cujo 
resultado saiu essa semana. Ela é do 
campus de Arinos. A Olimpíada é 
destinada a estudantes dos ensinos 
fundamental e médio de todo o país, 
testando conhecimentos nas áreas de 
Astronomia, Biologia, Física, História 
e química. Esta edição, mesmo com 
a pandemia teve mais de dois milhões 
de inscritos, um recorde. Os estudan-
tes puderam participar de duas fases 
online, com questões objetivas na 
primeira e; questões analítico-exposi-
tivas, na segunda etapa. “Ao participar 
de uma competição como essa, me 
senti capaz e mais empolgada para 
continuar adquirindo conhecimen-
to. Sou grata aos que colaboraram 
para isso: obrigada IFNMG, professor 
Maycon e Deus”, declarou Rafaela, 
medalha de ouro na categoria ensino 
médio.

“Fico muito feliz em ver que os 
nossos alunos estão alçando voos 
cada vez mais altos, quero parabenizá
-los por terem participado da Olimpí-
ada Nacional de Ciências e de modo 
particular a aluna Rafaela Almeida 
pelo brilhante desempenho. Ela é 
motivo de orgulho para todos nós e 
de fato é uma menina de ouro”, acres-
centou o professor de matemática do 
Campus Arinos, Maycon Magalhães, 
responsável por organizar a partici-
pação dos alunos na ONC. Além de 
Rafaela, também participou da ONC 
seu colega de turma Matheus Lucas 
de Oliveira.

A ONC integra o Programa Ciência 
na Escola e é uma realização de cin-
co sociedades científicas: Sociedade 
Brasileira de Física (SBF), Associação 
Brasileira de química (ABq), Institu-
to Butantan, Sociedade Astronômica 
Brasileira e Universidade Estadual de 
Campinas (Unicamp). O evento resul-
ta de um convite do Ministério de Ci-
ência, Tecnologia e Inovação (MCTI) 
às sociedades e se destina a estudan-
tes do ensino médio e do 8ª e 9º ano 
do ensino fundamental.

O ministro da Cidadania, João 
Roma, afirmou ontem (24) que o 
governo avalia fazer mudanças no 
programa Bolsa Família. De acordo 
com o ministro, há um estudo em 
discussão na pasta tratando da am-

pliação do programa. Em audiência 
na Comissão de Seguridade Social 
e Família da Câmara dos Deputa-
dos, Roma disse que haverá uma 
reunião na próxima semana com 
integrantes da Frente Parlamentar 

Programa Água Doce entrega 
diagnóstico do Norte de Minas

O programa Água Doce, que 
está sendo usado para garantir o 
abastecimento de água para os 
municípios afetados pela seca, en-
tregou 297 diagnósticos socioam-
bientais de comunidades rurais em 
53 municípios da área mineira da 
Sudene, em evento realizado pelo  
Conselho Estadual de Recursos Hí-
dricos. Além disso, foram iniciados 
os testes de vazão em poços artesia-
nos que foram contemplados pelo 
programa, com 50 reservatórios 
de água já verificados até o final da 
última semana. Seguindo a progra-
mação, a expectativa é de que, até o 
final da segunda etapa, a metodo-
logia seja aplicada em 164 poços. 
Posteriormente, a equipe escolhe-
rá, por meio de critérios técnicos, 
as 69 comunidades que contarão 
com a implantação de sistemas de 
dessalinização da água.

No dia 17 foram finalizadas as 
visitas técnicas e a elaboração dos 
diagnósticos socioambientais. Os 
documentos faziam parte da pri-
meira etapa do projeto e foram 
elaborados pela empresa vence-
dora da licitação, sob acompanha-
mento e fiscalização dos órgãos do 

Executivo Estadual que atuam na 
coordenação do programa. Os diag-
nósticos buscam um detalhamento 
das condições sociais, econômicas, 
culturais e técnicas em áreas rurais 
do semiárido mineiro. A partir da 
construção dos 279 cenários locais, 
o PAD prevê a escolha, por meio de 
critérios técnicos, de 138 comuni-
dades rurais onde serão realizados 
os testes de vazão em poços de 
água. Posteriormente, serão esco-
lhidos 69 vilarejos para a implan-
tação de sistemas de dessalinização 
da água.

O coordenador estadual do 
PAD, capitão da Polícia Militar 
José Ocimar de Andrade Júnior, 
explicou que para a elaboração 
dos diagnósticos foram realizadas 
visitas multidisciplinares às co-
munidades rurais com assistentes 
sociais, geólogos e engenheiros 
ambientais e civis. Todas as infor-
mações coletadas em campo foram 
registradas em um arquivo online 
com possibilidade de edição e 
contribuição mútuas por todos os 
atores envolvidos. Segundo ele, os 
relatórios mostraram que há diver-
sos problemas em comum a serem 

solucionados em diversas áreas 
rurais de cidades do Norte de Mi-
nas. “Nós observamos que há uma 
grande dificuldade hídrica. Muitas 
comunidades não têm como tratar 
a água para torná-la potável e com 
poços que não possuem boa vazão 
para garantir o consumo humano. 
Há, também, problemas relaciona-
dos ao saneamento básico que in-
terferem diretamente na qualidade 
de vida e saúde das famílias”, ava-
lia o capitão Ocimar.  

Após a finalização, todos os 
diagnósticos são avaliados para 
definir quais comunidades conti-
nuarão a ser beneficiadas nas eta-
pas seguintes do PAD que são os 
testes de vazão e desobstrução de 
poços e a implantação de sistemas 
de dessalinização. Além da utili-
zação pela equipe do Água Doce, 
os documentos também foram 
compartilhados com as prefeituras 
responsáveis pelas comunidades 
rurais, incluindo as que não se en-
caixavam nos critérios obrigatórios 
do programa. “Fizemos a entrega 
de arquivos físicos desses relató-
rios nas cidades para possibilitar 
a implantação de outras políticas 

públicas, sejam estaduais ou mu-
nicipais”, acrescentou o coordena-
dor do Água Doce no Estado.  

A secretária de Estado de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável de Minas Gerais, Marília 
Melo, destacou a importância dos 
diagnósticos e de todas as outras 
atividades realizadas no Programa 
Água Doce e reforçou a relevância 
dos relatórios para a escolha das 
comunidades que receberão os 
sistemas de dessalinização. “Além 
de ser um subsídio para a con-
tinuidade na segunda etapa, em 
que as obras serão executadas nas 
comunidades selecionadas, o diag-
nóstico socioambiental é também 
instrumento importante de gestão 
municipal que os prefeitos podem 
se apropriar para planejar medidas 
de segurança hídrica para os muni-
cípios”, destaca a secretária.

O Programa Água Doce é viabi-
lizado por meio de um convênio 
firmado entre os governos Federal 
e Estadual e visa à implementação 
de tecnologias alternativas para 
atender, prioritariamente, as popu-
lações de baixa renda do semiárido 
brasileiro. (GA)

Nós do SINDvEST sindicato dos confeccionistas do Norte de Minas 
Gerais estamos de luto pela grande perca de dois colegas muito queridos, 
zezé Confecções e Rogério Kivel - Ellen Bordados. Nossos sentimentos a 
suas famílias.

dICAS
- Saúde:Esteja em contato com a natureza. Faz bem para o corpo e 

para a mente estar ao ar livre, conectando-se ao meio ambiente e escapar 
um pouco da rotina puxada do trabalho e da casa.

- Ecológica:Use bicicletas e transporte público. Evite o uso de carros 
tanto quanto possível trocando pelo uso de bicicletas e transportes públi-
cos, como metrô e trens. Isso fará com que sua pegada de carbono seja 
muito menor, em comparação com a pegada de carbono deixada por 
outras pessoas.

- Motivacional:“A felicidade não está em fazer o que a gente quer, e 
sim querer o que a gente faz”. ( Jean Paul Sartre)

- Livro: SPIN Selling Alcançando excelência em vendas de Neil Rackham

aluna Rafaela Almeida Ramos

 DIvULGAçãO

João Roma esteve hoje em audiência pública na Câmara dos
Deputados

Mista de Renda Básica para debater 
o tema, mas não deu maiores deta-
lhes.

“Há um estudo no ministério bus-
cando o fortalecimento do programa 
Bolsa Família. Tenho conversado 
com diversos colegas parlamentares, 
de diversas correntes, sobre o tema 
e inclusive pré-agendamos uma 
reunião, no dia 29 de março, com a 
Frente Parlamentar de Renda, onde 
vamos discutir um pouco para que 
a gente possa buscar agregar e cons-
truir uma proposta de ampliação do 
programa”, afirmou.

Auxílio Emergencial

A intenção do governo, disse 
Roma, é que a mudança no progra-
ma seja implantada a partir de agos-
to, após o final do pagamento do 
auxílio emergencial, previsto para 
julho. Na audiência, o ministro re-
afirmou ainda que o pagamento da 
nova rodada do auxílio emergencial 
será realizado a partir do mês de 
abril. De acordo com Roma, a pasta 

está finalizando os contratos com a 
Dataprev e a Caixa Econômica Fe-
deral (CEF) para finalizar o calendá-
rio de pagamentos.

“Estou confiante em conseguir 
executar o pagamento já agora no 
mês de abril, de uma forma tranqui-
la, transparente, evitando aglome-
rações, dando o máximo de infor-
mações e recursos digitais também, 
para que essas famílias possam re-
ceber esses recursos”, disse Roma.

A nova rodada de pagamento 
do auxílio será paga em três valores 
diferentes. Serão R$ 150 para os be-
neficiários que moram sós; R$ 250 
para famílias e R$ 375 às mulheres 
que são chefes de família. No total, 
serão pagas quatro parcelas nos 
meses de abril, maio, junho e julho. 
“Essa nova rodada de auxílio deve 
abranger cerca de 46 milhões de 
beneficiários. Acredito que teremos 
números precisos no final da pró-
xima semana com o detalhamento 
inclusive de quais públicos espe-
cíficos poderemos dispor”, disse 
Roma. (Agência Brasil)
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EdUARdO AVELINO venceu a terrível Covid-19 e, regressou a cidade 
sendo recebido com festa pela família. Segundo ele, esta doença é terrível e 
um horror, pois ficou internado durante 16 dias, inclusive 11 foram na UTI. 
Graças a Deus, a minha amiga ANGELA PRATES também venceu esta doença 
e vamos continuar rezando para que outros se recuperem logo. 

COM MAIS de 3.200 mil mortes em 24 horas, Brasil já responde por 1/3 
de óbitos por Covid-19 no mundo. Um recorde triste e fruto do negacionis-
mo e do obscurantismo reinante entre nós. Tomara que isso desperte o bom 
senso.

MUITAS MANSÕES estão sendo construídas no alto da cidade próxima 
ao Parque Sapucaia, pois todo mundo anda correndo atrás de locais amplos 
e com muito verde e, por isso mesmo, a área sul da cidade continua tento 
um crescimento dos maiores e brevemente teremos outro Condomínio de 
luxo, ou seja, Alphaville.

A MERCEdES-BENZ informou na terça-feira que paralisará sua produção 
no Brasil devido ao agravamento da pandemia. A montadora suspenderá sua 
produção por 11 dias, a partir da sexta-feira (26/03), nas fábricas de São Ber-
nardo do Campo (SP) e Juiz de Fora (MG).

SEGUNdO O COMISSÁRIO dE VÔO INTERNACIONAL, Sebastião Mar-
ques, os aviões estarão saindo e voltando daqui do Brasil totalmente vazios, 
devido à proibição de entrada dos brasileiros em vários países. Os vôos que 
fazem as linhas aqui dentro do Brasil também sofreram uma grande queda 
por falta de passageiros. Agora mesmo, estou sabendo que a partir do próxi-
mo mês a GOL estará paralisado o vôo que sai daqui de Moc. Lamentável... 

INFORMAçÕES renovadas sobre o agravamento da pandemia no país 
dão o tom das incertezas do mercado nas últimas semanas, com governos e 
prefeituras anunciando restrições à atividade econômica.

NUNCA É dEMAIS lembrar que o SONHADO PROJETO JEqUITAí, que 
vem sendo anunciado há várias décadas pelos políticos, se fosse construído, 
abriria fronteiras agrícolas em mais de 11 municípios deste seco sertão norte 
- mineiro abandonado pelas lideranças (???)

AS INCERTEZAS político-econômicas se juntam às pressões sobre a infla-
ção e já começaram a fazer o Banco Central elevar a taxa Selic.

FELIZES SãO OS POLÍTICOS e seus assessores que estão em suas casas, 
mas recebem os RICOS SALÁRIOS. E como tem gente “mamando”. E atenção 
Prefeitura de Montes Claros, não seria bom distribuírem máscaras para os 
garis? Pois, volta e meia, estamos vendo muitos trabalhando sem máscaras.

BELEZAS DE MOC- e nesta sequência destacando as mulheres 
belas, charmosas e elegantes da nova geração, não poderia deixar 
de focalizar a empresária, naDia versiane Mota. ela, quando 
chega em alguma recepção ou mesmo nos bares e restaurantes da 
moda, sua presença é sempre marcante, pois é realmente maravi-
lhosa. nesta foto, ela entre as hortênsias by: vanilda Miranda, na 
recepção do meu aniversário no portal eventos.

A EMPRESÁRIA do setor fashion,  ada Cordeiro, fazendo pose com 
sua linda filha Ana Isabel.

NEStA VIAGEM ao oriente Médio, nesta foto, no “Monte das oli-
veiras” tendo ao fundo Jerusalém, onde viajei por uma semana  en-
tre os desertos até o Mar Morto, mas é claro, visitei todos os locais 
sagrados como: a gruta onde Jesus nasceu em Jerusalém, Muro das 
lamentações, via Dolorosa, igreja do santo sepulcro, Monte sion, 
Mercado de Machane Yehuda, entre outras preciosidades. se não 
fossem países que estivessem sempre em conflitos, A VIAGEM AO 
oriente MÉDio seria uma boa, mas existem ali, muitas e muitas 
restrições devido as guerras.

ALEXANDRE E MARLUCE RAMOS, sempre formando um casal 
elegante. ela, foi festejada ontem pelo aniversário.

QUEM EStÁ ANIVERSARIANDO hoje, é o empresário rogÉrio 
parrela, aí formando como sempre uma bela família com sarah 
Sapori e as filhas Brisa e Analu. Parabéns grande amigo e que Deus 
te abençoe sempre junto com sarah e as meninas.

VIAJANDO PELO MUNDO- Como sempre digo: fui mesmo um 
menino sonhador e sempre corri atrás dos meus sonhos, como por 
exemplo, viaJar pelo MunDo. Quem diria que eu iria conhecer 
32 países e, em cada um deles, diversas cidades. Mas fui mesmo 
iluminado e se Deus quiser, ainda vou voltar em muitas delas, ou 
até mesmo conhecer a CHina e o Japão que não conheço. Mas veja 
aí, quando fiz uma viagem pelo Oriente Médio em frente a GRANDE 
esFinge e as outras fabulosas pirÂMiDes Do egito, na cidade do 
Cairo, onde depois, percorri de barco o famoso rio nilo, visitando 
outros monumentos fantásticos. Mas o egito, é um país que não 
pretendo voltar, pois achei muito sujo e pobre. vale mesmo as pirâ-
mides, o grande Museu, o templo de luxor, entre outros...

ANtES DA PANDEMIA, em Beagá, com minha sempre linda amiga 
Maria inês narciso.

CIdAdE MORTA

O pânico tomou mesmo conta de toda população montesclarense 
e, nunca se viu a nossa querida MOC tão deserta, até mesmo durante o 
dia. Também não é para menos, pois todos estão evitando a contamina-
ção pela covid-19. FALTAM LEITOS EM TODOS OS HOSPITAIS e agora 
estão anunciando que em poucos dias, não terá NEM MESMO REMÉ-
DIO nos mesmos. Onde anda nosso GOvERNADOR E AS LIDERANçAS 
NORTE-MINEIRAS? Continuam, pelo visto, sem força e só no “lero-lero” 
estampado nos jornais para aparecerem, pois teremos eleições no pró-
ximo ano.

A BRUXA

Cármen Lúcia muda voto e forma maioria pela suspeição de Moro. 
Agora ela se transformou na Geni da música do Chico Buarque de Ho-
landa, com sua inusitada virada de mesa. Com argumentos inconsisten-
tes, logo derrubados por Fachin, assumiu o papel da bruxa dos contos 
de fadas para dar a maçã envenenada ao Sérgio Moro. Nas redes sociais, 
ela, Gilmar Mendes e Lewandovsky assumem o papel de vilões nacio-
nais. Em tempo, é lamentável que ela não represente a garra, honesti-
dade e bravura da mulher sertaneja, pois como é sabido, ela nasceu na 
cidade de Espinosa e estudou aqui em Montes Claros. 

BRASILEIRO É TROUXA?

A avaliação da Segunda Turma do STF (Supremo Tribunal Federal) 
de que o ex-juiz Sergio Moro foi parcial ao condenar o ex-presidente 
Lula é uma revisão histórica da Lava Jato, mas a parcialidade da opera-
ção “jamais poderá também merecer o perdão da história”, afirmou o 
presidente da Câmara, Arthur Lira. Certamente ele imagina que quem 
deve ser perdoado é quem roubou, deixou roubar, se locupletou e até 
confessou e devolveu parte do que roubou. O Brasil está enxergando o 
grande circo montado para enganar os ‘trouxas’.

A MIM NãO ENGANA
  
Lula da Silva pode muito bem voltar aos palanques travestido de 

inocente, distorcer os fatos e mentir como poucos diante de um micro-
fone, mas a maioria dos brasileiros já não cai na sua lábia. Nem no da 
Segunda Turma do STF que, para a maioria dos brasileiros, é parcial em 
seus julgamentos de ocasião. Realmente não dá para entender aquelas 
pessoas que apóiam os saqueadores do país.

“PEQUI ROÍdO”

Para nós montes-clarenses, que estamos familiarizados com a ex-
pressão, explicamos. O pequi é típico de nossa região do cerrado. MOC 
se intitula até a capital do pequi. O fruto tem o caroço repleto de espi-
nhos. Para comê-lo, deve-se roer com cuidado, parando antes de se vir 
espetado. Nesse sentido, um pequi roído é um nada, algo sem valor, 
como se fosse certo ministro do STF.

VAP & VIP

NA DÉCADO DE 1980, o Qg dos amigos era mesmo o histórico 
“theos House” e, estão aí numa mesa: edgarzinho santos, tony Fi-
gueiredo, paulo roberto Carvalho chamado carinhosamente de “Zé 
do Porco”, Roberto Braga, uma menina que era dentista e esqueci o 
nome, este jornalista e renato Figueiredo. 


